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Membros do Conselho Mundial
de Optometria visitam a UnC

Bianca Neppel

o Os americanos Nada Lingel e Dennis Smith, o coordenador do curso de

optometria eo diretor acadêmico Armindo Longhi

Permanecem até o final

da tarde dessa sexta-feira em
Canoinhas, os membros do
Conselho Mundial de

Optometria, Nada Lingel e
Dennis Smith, que vieramdo

estado de Oregon (EUA).
Os visitantes vieram conhe

cer aUniversidade do Con

testado (UnC), a 2a no Bra

sil a oferecer o curso de

optometria.
O objetivo da visita, se

gundo Nada e Dennis era

conhecer a UnC, sua estru
tura física e tecnológica.
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Associação Canoinhense
de.Deficientes já tem sede

A Associação Cano

inhense dos Deficientes Físi
cos passa a atender seus

membros em sede na rua

PastorGeorge Weger a par
tir de hoje. A abertura de
sede era uma das metas da

associação que foi fundadano
ano passado. Agora segun
do seu presidente José,
GeverPereiraGomes, o pla
no de trabalho da associa

ção, que prevê cadastro, cur
sos e integração do deficien-
te no mercado de trabalho,

,

�ode ser efetivado.
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Brusque ganh� regional
leste norte dos joguinhos

Comvitórias no basquete
bolevoleibolmasculinos, e se

�do lugarnohandebol ferni
Ono sábado, último dia de

competições, Brusque confir-
ouontulo de campeão geral

do regional leste norte dos

JoguinhosAbertos, disputado
emCanoinhas.Arepresentação
deBrusque somou 63 pontos,
em segundo lugarficouJaraguá
do Sul com 56 e Joinville em

Bombeiros defendem
desvinculação da PM
, o comandante do Cor- Já existe proposta da ,de

po Bombeiros de Canoi- , emenda dispondo sobre o

Ilhas, capitão Altair Salésio
'

assunto constitucional tra
é adepto da idéia do mitando no legislativo
desmembramento da cor
poração da PolíciaMilitar.

catarinense.
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terceiro com47 pontos.Afase
finaldoJoguinhos, competição
para atletas de até 17 anos,
acontece de 21 a29 de setem
bro em SãoBento do Sul.
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Três
Barras.

terá

complexo
esportivo
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D A polícia investiga procedência do veículo

Na manhã de terça-fei
ra, dia 17 de julho, o Serviço
de Inteligênciado 3°Batalhão
de PolíciaMilitar chegou ao
paradeiro de um carro

clonado.O Saveiro havia sido
vendido pelo proprietário de

urnaoficinamecânica, situada
naAvenidaRubensRibeiro da

Silva, emCanoinhas paraurn

agricultor, residentena locali
dade de Palmitos, interior do
município.

Página 15

de alunos. Lucianohavia sido
"eliminado" do quadro pelo
ConselhoDeliberativo do es_-I
tabelecimento de ensino, sob
a acusação de ter praticado
atos que feriram o estatuto da

cooperativa de alunos.
Página 5
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Estudante volta para

Cedup Vidal Ramos
Na última sexta-feira, dia

13, o juiz.Emanuel Schenkel
do Amaral e Silva concedeu
liminar ao estudante do Cen
tro de Educação Profissional
VidalRamos, Luciano Gon
çalves Couto, reintegrando
o imediatamente ao quadro

Projetos buscam melhorar a
,

vida de comunidade carente

í'J

D Deficientes já estão sendo atendidos

D A Universidade do Contestado (UnC) - campus Canoinhas comemora a,
aprovação de projeto pelo programa Universidade Solidária regional. O

projeto específico vai atender a comunidade de um dos bairros mais .

carentes de Canoinhas, o Jardim Cristo Rei, popularmente conhecido por
"Morro da Fumaça". Página 12
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AIguem como eu
Na comemoração tardia sária. Talvez à falta de coisa do que ele. Alguém que não

que fez dos seteanos do.Pla- melhor para dizer, FHC re- leve o País ao risco da

no Real, o presidente solveu alfinetar seus hiperinflação. Para isso, tra
Fernando HenriqueCardoso opositores e possíveis candi- balhará com energia até o

lançou no ar afirmações e datos não alinhados (dos ali- final de seu mandato. E fez meço, enquanto a prática
considerações dignas de um nhados não se disse os no- referência clara a Lula, pela nega o discurso.
candidato em largada de mes até agora) que podem

'

quarta vez candidato, refe- Olhar-se no espelho e
.

, campanha. Disse, por exem- enfiar a viola no saco que a rindo-se genericamente aos perguntar, como na anedo

plo, que tem a certeza de que eleiçãojá está resolvida. Que "barbudinhos" - um termo ta, se existe alguém mais
\

vai ganhar as próximas -----,---------------------- bondoso, sincero
, eleições, coisa que "Olhar-se no espelho e perguntar, ou bonito que á

todo candidato afirma, dota.ise exi I'
'. imagem no vidro

e que lutará até O final ---como na ane ota, ,se existe a guem maIS refletida, é coisa
de s�as forças para ver bondoso síncero ou bonito que a própria dos con-

realizadas asreformas' vencidos, Neste

'de que o Brasil preci- imagem no vidro refletida, é coisa caso, não vale o

sa, especificando, entre , • ."
convencimento do

elas, a tributária, a po- proprIa dos convencIdos príncipe, mas

lítica, e a do Poder Ju- aquele dos eleito-
res. Portanto, a garantia de
eleição do sucessor pode
ser apenas outra bravata,
um discurso vazio, 'de dis
pensável conteúdo provo
catório. O julgamento final
será sempre do eleitor e o
sucesso ou o insucesso de

penderá do desempenho
final do governo, de quem
se espera trabalho objeti
vo e realizações concretas,
e não a repetição de pro
messas já feitas e não cum

pridas.

diciário. "O governo quer que
a reforma seja feita", disse
SuaExcelência, acrescentan
do que ele também acha que
a carga tributária sobre o lom
bo dos contribuintes é eleva

da,muito elevada.
Afora o fato de que as

comemorações natalícias do
I

Plano Real ficaram restritas

praticamente ao regozijo pre
sidencial, há que se acrescen
tar que elas serviram de pal
co para uma provocação -

para dizer pouco - desneces-
,

ele ganhará de qualquer jei-
, to. "Cansei - afirmou - de

ganharde gente que estavana
minha frente em pesquisa e

vou ganhar de novo".
Como conseguirá omi

lagre, não se sabe. Nem

quem será o ungido pelas
boas graças presidenciais,
por ora em baixa nas pes
quisas de opinião. Mas na
indicação de caráter oracu
lar Sua Excelência diz que
passará o governo a alguém
com amesma visão demun-

que, nos anos 70, denotava
os militantes de esquerda.

De fato, o Brasil precisa
de um governo que traba
lhe com energia até o final,
independentemente de ser

início ou fim de mandato. É
para isso que votamos duas
vezes em FHC. Mas, em

que pesem as circunstânci

as, há que se distinguir pro
messas sinceras daquelas
com finalidades eleitoreiras.
E dizer, já quase ao final de
um segundomandato, que

.

defende a reforma tributá-
ria, é chover nomolhado, ou
seja, é apenas repetir o que
vem afirmando desde o co-

Colheros frutos dotrabalho,
ENI VOLTOLINI

�t,-= t-<

o governádorEsperidião
Amin abriu a semanainstalan
do o governo catarinense na

região norte do Estado, Se
cundado pelo secretariado
centralizou as ações em

Joinville, SãoBento do Sul e
Jaraguá do Sul mas, muitas
das medidas anunciadas e

atendidas beneficiammunicí

pios de toda a região desde
o Planalto Norte até Garuva.
Amin calou aqueles que
viam na presença do gover
no apenas ação demarketing
político semmaiores resulta
dos práticos. O Governador
trouxe na pasta recursos para
a execução de inúmeros pro- .

jet�s. E, ao atendê-los fez-me
crente que a atividadepolíti
ca, quando voltada para a

defesa dos interesses maio
res da comunidade, pode
produzir imensa satisfação a
quem aela se dedica. Aquem
faz dela amissão e ideal.
'Nos últimos anos, com

sacrifício familiar e pessoal,
tenho feito da atividade polí
tica o meu credo. Porem,
acredito que ao me tomar

merecedor dos votos e da

confiança
'

'de meus

concidadãos, me faço tam

bém devedor de seus ideais'
e esperanças. Em nome des
ta crença tenho �bémacei
to algumasmissões que ami
gosme conselharam recusar.

O recém empossado, o

governadorAmin anunciou
que saúde da população era
prioridade de sua gestão.
como esta bandeira é tam

bémrninha, aceitei. Encontra
mos a Secretária da Saúde
atoladaem dívidas e comple
.tamente divorciadadapopu
lação. Duranteminha gestão
tratei, com ajuda de compa-

.

nheiros dedicados e servido
res exemplares, de saldar

débitos, pactuar dívidas, or
, ganizar a estrutura, elaborar
programas ..

Hoje oGoverno de Santa
Catarina investe de forma
decisiva no setor. Todos os

I

programas estãoem diantada
fase de implantação, investi
mentos são feitos em todas,
as regiões. Confesso queme
envaideço quando o gover
nadorAmin e o atual secre
tário da Saúde João Cândi
do tornam público que
estamos colhendo agora os

frutos deminha gestão. Mas,
antes de ser secretário da
Saúde eu erae sou deputado
federal. E as reivindicações de
minha região não se cingiam
às,questões de saúde. E no

interesse do desenvolvimen
to da região que represento
sou frequentador assíduo dos
gabinetes do governo
catarinense, das ante-salas
dos ministérios do governo
federal. Busco recursos para
obras e investimentos que

representem progresso" tan
to social como econômico

para Santa Catarina.
Por isto não posso dei

xai demanifestar satisfação
e contentamento quando o

governadorEsperidiãoAmin
instala o governo em nossa

região para anunciar a cria
çãodo 14°BatalhãodaP0lí
ciaMilitar em Jaraguá do Sul .
Com amedida atende ao an

tigo anseio das comunidades
do Vale do Itapocü e libera
os policiais que hoje estão ali
para retomarem ao 10° BPM
emelhorarem a segurançaem
Joinville. Este setor é ainda

reforçado com a construção
da nova-Delegacia Regional
�e Polícia, instalaçãodos SIS
tema demonitoramento ele
trônico e com um helicópte
ro equipado para operações
noturnas. No setor de edu-,
cação foram anunciadas a

construção de escolas e in
vestimentos no campo do de
senvolvimento e ensino

tecnológico. Cabe aquiregis
tro especial a ordem para
construção de escolas no

bairros bairros joinvilensé de
Canto do Rio e Estevão de
Matos

Aindabeneficiando toda a

região o governo anunciou a
pronta revisão do projeto de
pavimentação daRodovia do
Arroz, ligando Vila Nová

(foinville)- Guaramirim. A

revisão do projeto de pavi
mentação da SC-415, ligan
do Garuva a Itapoã estará

pronto em 60 dias e igual
mente se tomará compromis
so de governo. Assim, estas
que tem sido nossas19randes
bandeiras de luta recebem
foros de realidade. Como re
alidade são os recursos anun
ciados para o setor educaci
onal de São Bento do Sul,
para pavimentação de ruas

em Jaraguá e para os progra
mas de saúde domunicípio de
Canoinhas. A isto temos a

somar o hospitalmaterno-in
fantil e a recuperação daEs
tradaDona Francisca. Duas
obras grandiosas cujos
cronogramas correm absolu
tamente dentro do previsto.
Podemos contar agora com
o efetivo apoio ã pequena e

micro empresa com

descentralização dos recur
sosdo Badesc, via crédito de
confiança, conforme convê
nio celebrado 'com a

Ajorpeme- Associação de
Joinville eRegião daPeque- '

na e Micro Empresa. Hoje,
como um caminheiro sei que

, a estrada é longa emuito fal
tapara percorrê-la. Mas é lí
cito neste momento festejar
as etapas vencidas.'

Eni Voltolini e deputado
federal pelo PPB
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AOS COLONOS E
MOTORISTAS

É tarefa gratificante
homenagear
estas classes:

Os COLONOS na

silenciosa e contínua
missão de plantar
sementes e colher'
alimentos e OS,'
MOTORISTAS
na missão

diária de conduzir

paro as rnols
diferentes regiões do
País, os resultados do

,

trabalho coletivo ..

Retifica do Alto
Rua Major Vieira, 1356

VÁLTER TÚLIO AMADO RIBEIRO
Juiz do Trabalho

PODER nIDICIÁRIO FEDERAL

JUSTIÇADO TRABALHO
TRT DA 12aREGIÃO

VARA DO TRABALHODE CANOINHAS / se !
,

RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1°ANDAR-
CENTRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

,

, EDITALDE PRAÇA E LEILÃO
,

PROCESSO N° AT 7/00

Exeqüente : MILTON MOACIR SIMM e outros (OJ
Executado : R N ROEDER LTDA (OLARIA)

I

PRAÇA: 13/08/2001, às 14:12 horas.
LEILAO: 28/08/2001, às 14:02 horas,
Bem (s): 1 terreno urbano com área 14.400,00 m2, re'

manescente da matricula n° 23.714 do cartório de Registro
.de Imóveis desta comarca cuja área total era de 33.000,00
'm2, de propriedade de RN Roeder Construtora Ltda, situado
nesta cidade, no Bairro Alto da Tijuca, no lugar denominado
Parado, localizado no lado esquerdo da estrada que de

Canoinhas conduz à localidade de Taunay, confrontando em

sua totalidade: ao norte, com terras pertencentes a Evaldo
Gonchorowski, com uma linha regular de 19,50 metros; ao

leste, com linha regular com terras de Evaldo Gonchorowsh
numa extensão de 227,00 metros, linha esta paralela ao pro'
longamento da Rua Saulo Carvalho (a 40,00 metros aoIes·

te); ao sul, com linha irregular com o limite do loteamento'
Scultetus e loteamento AlinorPereira, numa extensão de 68,00

,

metros e 220,50 metros, e ao oeste, com linhas irregulares
com o loteamento Alinor Pereira, numa extensão de 109,90
metros e com terras da Sociedade Industrial e Comercia!
Sicol, numa extensão de 20,50 metros., avaliado(a) em R�
15.000,00 (quinze mil reais).

, TOTAL DA'AVALIAÇÃO: R$ 15.000,00 (quinze mil

reais).

PROCESSO N° AT 778/97
'

"

Exeqüente: JOSÉ OTÁVÍO SCHMIDT e outro (02) 1

Executado: IRMÃOS PAUL & CIA LTDA.
.

PRAÇA: 13/08/2001, às 14:16 horas.
LEILAO: 28/08/2001, às 14:04 horas
Bem' (s): 1 terreno urbano matriculado sob n° 25.123, nO

Cartório de Registro de Imóveis da Comarca, com área de

640 m2, situado nesta cidade, constitutivo do lote n° 04; parte
dos lotes nOs 76 e 149, cartas de aforamento n''s 117, 154e!
142, e Registros Municipais nOs 1,2 e. 3, com as seguintes
confrontações: faz frente para Rua João Sabatke na exten'
são de 43; 50m lineares, dividindo do lado direito para queJll
da via pública olha o imóvel, com a ruaGil Costa na extensãO
de 25 m lineares, de outro lado Gom a Rua São José na eX'

tensão de 4 m lineares, e pelos fundos divide também coma
Rua São José na extensão de 48,50 rrí lineares, de p�prieda�
de do executado, sem benfeitorias, avaliado(a) em R

5.000,00 (cinco mil reais).' .

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 5.000,00 (cinco JIllI

reais).
Obs: Se não for possível encontrar os executadOS e/ou

seus representantes legais, ficam desde já intimados doS

atos a se realizar por este edital.

Canoinhas/SC, IOde julho de 2001
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INVESTIMENTOS

São Cristóvão terá complexo esportivo
Canoinhas terá portal

TRÊS BARRAS - Pre
.

s10 para agosto o. início. das
VI

1
.

bras do. comp exo esportivo

�o distritO., São. Cristóvão, em
Três Barras. Técnicos de to

pografia estiveram no. local, si

tuado atrás do. Caie, fazendo. a

medição. para queo projeto seja
c@ncluído.. A obra, que inclui

caJIlpo de futebol com arqui
bancadas e pista de atletismo,

custará R$ 80mil.

Do. total;o governo do. Es
tado. de se custeará R$ 50mil
e a prefeitura dará a con

trapartida de R$ 30 mil. As
obras começam com a drena
gem do. terreno: De aco.rdo.
com o. vice-prefeito. Miito.n
Miguel (PPB), o. campo. e a'
pista de atletismo terão. a me
didaoficial.

A obra vai atender um dos
·lo.cais mais carentes do. muni-

cípio. "Esse é urn investimento.
em saúde e educação, Temos
a certeza de que o. valor social
da obra émuito. grande, vai be
neficiar demais essa cómuni

dade, que merece toda nossa

atenção.", afirmou o. vice-pre
feito.

O complexo esportivo vai
atender diretamente 360 crian

ças que hoje participam de pro
gramas sócio-educacionais,

Bianca Neppel

o Vice-prefeito, presidente da Câmara de Vereadores e secretário de

Administração conferem o local da obra no distrito de SãoCrístõvão I

Incra começa manutenção
de estrada em Bela Vista
BELA VISTA - O Insti

tuto Nacional de Reforma

Agrária (Incra) já inicio.u as
.

obras de conserto de trecho.
da estrada que dá acesso ao.

assentamento. de Pinhalzinho,
em Bela Vista do. Toldo. As
obras somente estão. sendo.

possíveis graças a parceria
entre prefeitura e Incra..
Aadministraçãomunicipal

deBela Vista do. Toldo, cien
te das necessidades daquela
comunidade, cede máquinas

e brita para que as o.bras se

jam efetivadas. Trecho. de 12

quilômetros será totalmente

L

consertado, com patrola
mento e empedramento. da
estrada .

>Exames audiométricos de admissão,
demissão e periódicos
Iconforme portaria 19)
>Implantação, acompanhamento e
orientação quanto ao uso do

protetor auditivo
>Palestras
>Audiometria clínica

CANOINHAS - ASsina

do. no. último. sábado. no. gabi
nete do. prefeito. Orlando.

Krautler, convênio com o. go
vemo. do. estado. de SC que

garante recursos para a cons

trução. de portal no.município.
O início. das obras acontece

em agosto, depois do. proces-
.

so de licitação.
A prefeitura ainda não. tem

o. total a ser gasto. com o. po.r
tal. O projeto. técnico. está sen
do. elaborado. "Somente de

pois da conclusão do. projeto.
técnico. é que teremos condi
ções de definir o.s custos",
explicou o. prefeito. Orlando.
Krautler.

O governo do. estado. vai
liberar R$ 33.600,00. O con

vênio. foi assinado. pelo. prefei-

to. e pelo. deputado. estadual
Antônio. Mauro Rodrigues de

Aguiar, que na ocasião repre
sentou o. governo estadual.

Segundo. informações do. che

fe de gabinete da prefeitura,
Celso.Mendes Callado, a obra
será inaugurada ainda nesse

ano. e será instalada no. trevo.

de acesso, nas proximidades
das revendas Fiat e Chevrolet.

.

Vereadores do PPB querem

reestruturação da Epagri
CANOINHAS - A ban

cada de vereadores do. PPB
de Canoinhas, esteve esta se

mana em Florianópolis defen
dendo. a ampliação. e

reestruturação. da estação. 10.
cal da Epagri. Em reunião.
com o. diretor Gilmar
Jakobowski os vereadores

pepebistas Tarciso de Lima,
Jaime Muehlbauer e Osmar
Oleskovicz apresentaram
uma série de dados estatísti
co.s que entendem justificar Q

pedido.

Os pepebistas argumen
tam que apenas 2,3% da for

ça de trabalho. da Epagri atua
na estação. sediada em

Canoinhas. Os vereadores
reivindicam para a região, no.
mínimo, tratamento igualitário.
com as demais regiões do. es
tado,

Os vereadores acreditam

que, através do. fortaleci
mento. da estação. de pesqui
sa, é possível ainpliar, capa
citar e aperfeiçoar o.

agronegócio da região, Argu-

mentam que a região. repre
senta 11,54% da área total
do. Estado. e 21,37% da sua

produção. florestal onde tra
balham 26.745 famílias de

agricultores, das quais 90%
são. pequenos agricultores que
respondem por 9,31% dapro
ctuçãü agrícola de Santa

Catarina, 21,37% da ativida
de de florestamento, tem
6,9% bovinocultura de corte,
8,08% da produção leiteira e

19,74% da produção de ovi

nos,

Vereadores do PPB e o diretor da Epagri Gilmar Jákobówskí

. Interior recebe iluminação
. \ ..

..

BELA VISTA � Na últi

.maquinta-feira foi inaugurada
arede de iluminação. que levou
a luz elétrica da cidade de Bela
Vista do Toldo até a Vila dos
Poloniski. O prefeito. Pedro.
Tyska comemora a conquista
do município. e anuncia que
aproximadamente dentro. de 60
dias deve ser inaugurada nova
extensão da rede de energia
entre o trecho. do. britador e

Serra dos Borges.
As obras para extensão. da

rede de energia elétrica são. do.
Programa Luz no. Campo, de
senvolvido. pelo. governo esta
dUal através da Celesc. "Pedi
mos, fizemo.s os projetos e fo
mos atendido.s" diz o. prefeito, .

p
No trecho. até a Vila

olOníski a rede custo.u R$ 40
mil. As 13 famílias diretamen
te beneficiadas vão. pag'ar ape
nas R$ 789,00 cada urna, em
prazos que po.dem chegar a três

�os, de aco.rdo co.m a esco.lha
e cada uma.

. �ojeto· de lei
Para que a luz chegue ao.

audiometria e

saúde do trabalhador

Rua Oetúlio Vargas, 1256 - Centro .. Canoinhas
te••: (047) 6220991 ou 99665911

britador, na Serra da Lagoa e à

Serra dos Borges , porém a

Celesc e a prefeitura depen
dem da aprovação da Câmara
deVereadorespara celebrarem

o. convênio. O projeto já foi

enviado. para a Câmara em re

gime de urgência. O prefeito.
diz que espera, "que o.s verea

dores aprovem, afmal a rede de

energia elétrica vai beneficiar
a todos os moradores, po.is
estamos com o. britador insta

lado,masnão. podemos colocá
lo. em funcionàmento por falta,
de luz", explica o. prefeito. Para

. que a rede seja instalada a pre-
feitura deve investir R$
13.931,29, que serão. parcela
do.s em até 24 vezes junto. à
Celesc. O projeto. terá custo.

. to.tal de R$ 182.756,00. A pre
feitUra tem que participar co.m
recursos po.rque até a lo.calida

de de Serra da Lago.a, a eletri
ficação. terá que ser trifásica

parapoder funcio.nar o. britado.r,
que pro.duzindo. irá acabar co.m
o. pro.blema da estradas, que po.
derão. ser empedradas.

RESTAURANTE MEIO DIA À NOITE
4' fEIRA

BUmT liVRE +. SOBREMESA + À lA CARTE À ITALIANA
REfRIGERANTE POR RS 4,90 , 5!FElRA
05 TIPOS DE CARNES E PEIXE A lA CARTE A ITALIANA

,...
...... 6ifEIRA

l ·

I 12 PRATOS rru ENTES RooízlO O E PIZZA RS 5,90
"J �� 14 SAlADAS SÁB�OO

t\!c(�� 02TIPOS OE DEliCIOSAS BUmTOED��I���sA CHINESA

� SOBREMESAS CARDÁPIO ESPECIAL
Ua Paula Pereira, 835 no' 622-62 I 7

o Prefeito Pedro Tyzka

Prox. 3° B.RM.· n622-1120
Materiais de Construções Ltda.

Ferragens, Ferramentas, Máquinas,
Betoneiras, Decorflex, Forra ão e Decora ão

Intímações . e

petições por e-mail
dentro de 6 meses
SÃO PAULO - Os

juizados especiais cíveis e cri
minais no. âmbito. da Justiça
Federal poderão enviar

intimações e receber petições
por e-mail dentro. de seis me-.
ses. A inovação consta da Lei
10.259, sancionada pelo. pre
sidente Fernand� Henrique
Cardoso no. último. dia 12.

Para o. advogado, coorde
nador do. curso. de pós-gradu
ação. em Direito. Eletrônico. da
Uninove e presidente do. Co
mitê de Direito. da Tecnologia
da Câmara Americana de

Comércio., Renato. Úpice
Blum, "trata-se de uma inici
ativa pio.neira, inclusive para
as nações mais desenvo.lvi

das" .. Ele entende que o. en

vio. eletrônico. de intimações
aumentará a eficiência do.

Po.der Judiciário., reduzindo. o. .

prazo de entrega destas o.r

dens judiciais de 30 dias para
um dia.

"A lei está vaga, ainda de
verá ser feita uma regulamen
tação. que determinará co.mo.

a co.nfirmação. da entrega da

intimação. será validada",
afirma. Blum acredita na po.s
sibilidade de ser criado. um
cadastro. eletrônico. de advo.

gado.s para o. recebimento. de

intimações e envio. de peti-

Venha conhecer toda
linha de inverno.
Blusas ,casacos, conjuntos,
cal�as com

80%
de doseo",to

Ru�: P�u1� Pereúr�, 369 .. ir (47)622 ..3332

ções, que deverá submeter
se às normas- do. recém-cria
do. ICP-Brasil, órgão. que vai
regular a assinatura digital no.
País.

A lei prevê ainda a confe
rência eletrônica entremagis
trados para julgamento. de re
cursos que discutam a unifor

mização da jurisprudência en
tre decisões de turmas

recursais de regiões distan
tes. Essa nova modalidade
está prevista nos artigos 8°,
parágrafo. 2° e 14°; parágrafo.
3°, explica o. advogado. A lei

pretende agilizar pro.cesso.s
.

envo.lvendo. infrqções de me-
.

no.rpo.tencial o.fensivo. (crimes
co.m a pena máxima não. su

perio.r a 2 ano.s o.u multa) e

questõés cíveis de até sessen

ta salário.s mínimo.s.
O envio. de petições via e

mail já está regulamentado.
desde 99 pela lei 9.800. "Na
prática, esta lei funcio.na ape
nas para a dilatação. de pra
zo.s em pro.cesso.s co.m par
tes emregiões distantes", diz.
Blum explica que, nestes ca

so.s, o. envio. eletrônico. do.s do.
cumento.s precisa deve ser

aco.mpanhado. pelo. mesmo.
I

pro.cedimento. buro.crático. no.
papel, não. afetando. o.s pra
zo.s.
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Bombeiros ·defendem

desvinculação da PM

o Capitão Salésio : "o Corpo de Bombeiros
terámaior autonomia, ganhando em
agilidade e eficiência"

MATRíCUlAS ABERTAS
� PARA O 2° SEMESTRE 2001

\_QX€U>j)LJ Matrí�ulas CO,fi
Language Centre d.es�Ontoate

Garantia de qualidade, dia j1/0� lO 1.

INGLÊS, ALEMÃÓ,' ESPANHOL Aprovei te!
Rua:1:2 de Setembro, 640 - = (47)622-3203
Registro l',Jec 4.224 - oxon@newage.com.br

Aiude a Apoca
a' ajudar os,que

precisam

CANOINHAS - o co

mandante do Corpo Bombei
ros de Canoinhas, capitão
Altair Salésio é adepto da idéia
do desmembramento da

corporação da PolíciaMilitar.
Já existe proposta de emenda

dispondo sobre o assunto cons
titucional tramitando no

legislativo catarinense.
O capitãoAltair Salésio diz

que a autonomia do Corpo de

Bombeiros só trará vantagens
pará a corporação e para a

comunidade. "Teremos inicial
mente a redução de custos,
vamos ter maior fluidez nas

soluções dos problemas técni
cos, isentando o órgão policial
das atribuições não - policiais,
a firnde permitir-lhe dedicar
se exclusivamente a sua ativi
dade-fim que é a de policia
mento", justifica o capitão.

Antes de 1988 apenas os

corpos de bombeiros do Rio de
Janeiro e do Distrito Federal
eram organizações militares

independentes, isto é, nunca
forma incorporadas às políci
as militares de seus estados.

Após 1988"mais 16 estados
brasileiros adotaram um novo

,

modelo organizacional, permi
tindo que os corpos de bom
beiros se desmembrassem das
Polícias Militares. Apenas na

Bahia, Paraíba, Rio Grande do
Norte, Roraima, Rio Grande
do Sul, Santa Catarina, São

, Paulo e Tocantins os corpos
de bombeiros continuam inte

grando apoliciamilitar.
"Temos que pensar que as

,

funções do Corpo de Bombei
ros e da Polícia Militar são

completamente distintas.
Mesmo assim a durante a sua

formação o bombeiro utiliza
95% do tempo estudando as

suntos policiais", diz o capitão
que procura esclarecer a co-

,

munidade acerca do assunto.

As unidades do Corpo de
Bombeiros fazem campanha
pelo desmembramento ecitam
como argumento que a insti

tuição é um organismo incum
bido da prevenção, do comba
te ao incêndio, do salvamento
e atendimento pré-hospitalar ,

de urgência. "O órgão policial
está a serviço da lei, da justi
ça e o Corpo de Bombeiros

está a serviço da vida", emen
da o capitãoSalésio.

Doces e 'Restaurante
,

I

Fricotes Fricotes
\

."

café Colonial -Lanches
Almoço de Segunda á SegundaCesta café da.Manhã "',,,.'," ';:\ '

.� '.;.�:';:':' :';'F ''', • <." .

Rua Francisco de Paula Pereira, 624
Fone(47)622-3225 - Canolnhas - SC

Berçório(de O a 3 ancs) de Segundo a S'exta-feiro
Hotel das18h30min'CE 23 horas de Segunda Ô Sexta
,.' ,

'
. \

Sabado e DorningC6 24horas, Somente cem r�erva
enho nos fazer urno visita.

Vagas limitadas
Fone(47) 622-0958
Rüo CeI. Albuquerque,

"

066
em frenfeAuto Elefro Canoinhos

Homem da terra e das estradas
.Ncstc 25 de julho dizer "Muito Obrigado" é pouco comparado 'à

tua importância, pois que não seja só neste dia que a

comunidade, perceba o valor do
COLONO e do MOTORISTA,

mas que lhe seja dado o merecido destaque; todos os dias do ano.

Salve 25 de julho.
Dia do COLONO e do MOTORISTA.

Canoinhas - se - Rua Barão do Rio Branco, 280 - Fone: (47) 622-0698
Mafra - se - BR-116 - Km 5 - Fone (47) 642-0803

Papanduva - se - Rua João Ribas de Souza, 367 - Fone (47) 653-2562

Marisa Liller

Bela Vista do· Toldo

"Matemática- a inabalável base das
'ciências e a abundante fonte do

progresso nos negócios humanos,"

(Isaac Barrow)

Parabéns ...
Silvana do Carmo Dambroski 15/07

, À simpática emaravilhosa Carla Ludka,muitos
anos de vida e desejos de imensa felicidade (17/
07). Carinhosamente, seus familiares e colegas de
trabalho.

Toque urqentellllll
Francis Mara, você está arrasando corações, já

. pereebeu? "

Fiquei sabendo ...
Sempre de bem com a vida está a simpática Solange

Kessin que, em breve, vai noivar com seu grande amor
" Jonas".

Destaque profissional I:
Parabéns para o colega de trabalho" Marcelo Carlos

Pillatti Bialeski", que em pesquisas recentes ficou em

primeiro lugar como o melhor Técnico Agrícola do

munícípio.

Destaque' profissional II:
Ao "Beto Passos" e sua equipe de trabalho; parabéns

pela animação e profissionalização de seu som: Reto

Passos Som.

Destacando:
- Dilson Pereira ajudando a entoar o "hino" .

- Anselmo Woidella contagiando com sua simpatia.

� A viajada coordenadora da agricultura "Arilda

Mielke", estávamos com saudades!

- Carlos Eduardo Lessak, com sua carinho de anjo;

- A festa do grupo de jovens Aphoteose
(Encruzilhada) animadíssima e com direito a apagões;

- Eu acho que vi um gatinho ... "Edinho" .. , (acho.
não tenho certeza) ;
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Estudante é reíntegrado ao quadro

o Luciano diz que queria assistir aulas

CANOINHAS - Na últi
ma sexta-feira, dia 13, o juiz
Emanuel Schenkel do Amaral
e Silva concedeu liminar ao

estudante do Centro de Edu

cação Profissional Vidal Ra
mos, Luciano Gonçalves
Couto, reintegrando-o imedia
tamente ao quadrode alunos.
Lucianohavia sido "eliminado"
do quadro pelo Conselho
Deliberativo do estabeleci
mento de ensino, sob a acusa

ção de ter praticado atos que
feriram o estatuto. da coope
rativa de alunos.

O aluno havia sido afasta
do há três semanas e havia

impetrado ação na justiça, ale
gando não ter tido direito de
defesa. O juiz entendeu que
"qualquer punição seja admi
nistrativa ou judicial, em qual
quer esfera, implica na aber
tura de procedimentos para

apuração de ilícito respectivo,
ensejando o sagrado direito de

. defesa, previsto na Constitui -
.

ção da República ...".
Ainda segundo a liminar,

"o acusado em todas as ins

tâncias, goza do privilégio que
não pode ser mitigado, sob

pena de injustiças, tanto com
batidas no estadomoderno de

direito".
O juiz complementa que

"por sinal em se tratando de

estabelecimento de ensino, a

prática deveria ser difundida

e ensinada, mostrando a im

portância do direito de defesa

que é garantia, não só dó

indiciado, mas de toda a soci

edade".
Luciano recomeçou a as

sistir as aulas naúltima segun
da-feira. A direção do colégio
não foi encontrada para falar

sobre o assunto.

Une abre inscrição para
curso de Secretaria Executiva
CANOINHAS - Têm iní

cio nesta sexta-feira, 20 de

julho, as inscricões para o cur
so de extensão em "Secreta

riaExecutiva", oferecido pela
Universidade do Contestado

(UnC) - campus Canoinhas.
Q curso pode ser feito por in
teressados que tenham 2° grau
completo ou nível universitá
rio,

" O objetivo do curso é for-

mar profissionais em àreas de
conhecimento que possam
contribuir para ummelhor re
lacionamento com as diversas
clientelas incluídas no univer
so de atendlmento de um se

cretário executivo. Em 310

horas, distribuídas em aulas
contínuas de segunda à sex

ta-feira no período noturno e

aos sábados pelai manhã, o

curso dará enfase à 'língua por-

tuguesa e redação comercial,
'língua estrangeira (inglês ou

espanhol), gestão de pessoas
e relações humanas, teoria
geral da administração e rela

ções comerciais e atendimen
to ao público e oratória.

O investimento para o cur
so completo, que tem início
em agosto e término previsto
para dezembro, é de R$
800,00 que pode ser dividido

em parcelas. As inscrições
podem ser feitas até 30 de ju
lho. As vagas são limitadas e

os participantes receberão di
plomas de aperfeiçoamento
em secretaria executiva.

Maiores informações. po
dem ser obtidas na Coor
denadoria de Extensão e Cul

tura da UnC pelo telefone 47

622 9905 com Célia ou

Casemiro.

"Preparando
para a vida"
BELA VISTA - As es

colasmunicipais Aurora Sil
va Braga, na localidade' de
Serra do Lucinda, do assen

tamento do Pinhalzinho e

Alóis Schiessel, da localida
de de Imbuia, em Bela Vista

do Toldo, receberam respec
tivamente, nesta semana, um

computador, uma antena pa
rabólica e um vídeo cassete.

O secretário de Educa

ção do município, Adilson
Poloniski, diz que as aquisi
ções fazem parte do projeto
de colocar a tecnologia ao al-

cance dos alunos. "Por

exemplo, no assentamento do
Pinhalzinho, a maioria das
famílias não têm televisão,
nem rádio. Alguns sequer
saíram daquele lugar, então
temos que levar o "mundo"

para eles, educando-os e pre

parando-os para a vida",
afirma.

Os equipamentos serão.

usados para implementação
do programa TV Escola do

MEC. A secretaria munici

pal de educação também re

cebeu novo computador.

Rua Major vieira, 423
Tel. (47) 622-2528

FUJIFll

Nossas saudações a

colonos e motoristas

- Anita Pereira
- Bene Carvalho

- Beto Faria
Edmilson Werka
- Egon Leíthold

- Frederico Valdir Ecker
- Itamar Zakalusne

Jaime Mulhbauer
\

o primeiro faz do suor de seu rosto,
essência' afrodisíaca

que tempera o crescimento da planta.
No silêncio do tempo a semente gera'

frutos e faz dele um artífice do

desenvolvimento da Nação.
O"segundo, transporta estas riquezas incomensuráveis ao�

mais longínquos recantos'de nosso País.

_A vocês heróis do c�tnpo e das estradas

nosso muito obrigado!
Câmara de Vereadores de Canoinhas

- João Batista Leite
- Norma P. Pereira
- Orestes Golanoski
- Osmar Oliscovicz
- Osvaldo de Barros
- Tarciso de Lima
- Vadeco Kochen
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Safra totaliza 504,7 mil toneladas
de fumo de excelente qualidade

Arquivo CN

D Produtores satisfeitos com a safra de fumo

(AAl Compra .

��1IJ�'" Programada

-Decor l/I. rt:e Te",d.'�(III�"nSllla�eriai�g�evlJ<jprec:,\a.[IIIl.aefi:�,ar\._LJ fl- ,maS Itcmcu'S de pU/tara cm gaso, ceramlca, mudeml

i4_ t fi, r (Pintura • e ferro, bem COIIIO tini•s. vemites, purpurinas,:
e ,le e '

foI/Ias de ouro, tro/l.Ij'Jrs. pinréiuJ'listiM,' e outro,,'
Visite nossa loja e conheça as opÇÕES para decoração
de sua casa, loja o. escrHório. Faça você mesmo ou

contrate nOSSCS serviços,

OFERECEMOS CURSOS DE PÁTINA COrA TÉCNICAS
" �100E�NAS COMO: MARMORllAÇÃO. TEXTURIZAÇÃO,

VENHA PINTAR COM A G,ENTE! Es'iiIQUE,CRAQUHÊ,SATIN@,DECOUPAGEEDECAP�.
Int'ormGCõoes oe Inscrições

Rua .... 2 de Setembro, 779
Fone (47) 622-6492

. ATURETOUR
A melhor do Turismo ao alcance de todos!

Rua Paula Pereira, 400 - Centro
Fone: (47) 622-06a5 Fax: (47) 622-4576 CeI: (47) 9986-5842

-e-mail: naturetourtênewage.com.br

RestauranteCanoinhas
c.r.:>'
�
-=
�'

'3
No calçadão, em frente

ao Banco do Brasil

.622-2054
de sego a sexta

das 8h as 18horas

DE SEGUNDA À SEGUNDA

ÁUDI0:CENTER

Santa Cruz do Sul (RS) -

De excelente qualidade, a sa

fra de fumo 2000/2001 registrou
a comercialização de 504,7mil
toneladas nos três estados do Sul
do país, proporcionando aremu
neração deR$ 1,26 bilhão à 133
mil famílias produtoras.Comum

preçomédio que pode ter alcan
çadoR$ 2,50 pelo quilo do pro
duto, .a receita dos produtores
foi 25% superior nesta safra.
Os números foram apresenta-

, dos pelo Sindicato da Indústria
doFumo (Sindifumo), ementre

vista coletiva ooncedidà à im

prensa na sede da entidade, em
16dejulho.

Os resultados da safra, se
gundo o presidente da entidade,
Cláudio Henn, se devem ao cli
ma favorável e, principalmente,
àpronta assimilação dos produ
tores às orientações repassadas
pelas indústrias para aprodução
de fumos mais leves e combai

xos teores de nicotina, que aten
dam às necessidades do mer

cado. ''Tivemos lima excelente

safra em termos de qualidade,
com a predominância de folhas
de fumo menos encorpadas e

de coloração laranja intensa e

com bom grau de maturação e

oleosidade, que são exigências
dos mercados doméstico e in

ternacional", explica.
Já no que diz respeito ao

volume, embora tenha ficado
dentro do projetado pela indús
tria (500 mil toneladas), esta
safra de fumo foi 4,3% menor

do que a passada, que foi de
I

527,7mil toneladas. A redução
é atribuída à ligeira queda na

produtividademédia dos três ti
pos de fumo - Virgínia, Burley
eComum: 2mil quilos porhec
tare, contra 2,1 mil quilos por
hectare conseguidos na safra
1999/2000.

As 504,7 mil toneladas de
fumo da safra 2000/2001 foram

'plantadas em 252 mil hectares
'nos três estados do Sul do país.
A maior parte deste volume,
52%, foiproduzidanoRio Gran
de do Sul. O estado de Santa

DISK TICA TELEMENSAGENS
_622-2022
ou 622-468'1

Local

R$ 2,00
Interurbano ou. Celular

R.3,50
Rua Frei Menandro Kamps, 608

eB - Itnóveis
Compra, venda e avaliações. - CRECI-6.637

ACRIMENSURA
Levantamento topográfico- - Perícias]udiciais
Inventario (divisão de terras) - Loteamento
Desmenbramento - Mapas e McDescrítivos

CREA-5.575-1 Fone 622-4917

TEC�SCREEN
Produtos para Serigrafia
"DúWr�!f.; !tMa KtJ9iâ().,

Marmore e Granitos
WEINFURTER
Túmulos, pias, lavatórios,
soleiras pi portas e janelas,

_
lareiras" revest em geral

Rua Marechal Rondon, 920
Alto das Palmeiras
Canoinhas - SC

Fone 622-0696
'

Fax- 622-3306

Clinica Geral - Adultos e Crianças

fTX rvI L
�

'2_)jt. �'PJU(y}�t{; Çf;�Jte1l'
Cirurgião Dentista - CRO 4692-SC

Consultório e Res.: Rua 3 de Maio, 227 - Ce�tro
if(�1' 622 ..0266

Rua Francisco de Paula Pereira, 755
(Antiga Sorveteria Sol de Verão)

Catarina foi responsável por
35% destaprodução e o Paraná,
por 13%.

RECORDE
Tudo indica que as expor

tações de fumo devem bater

novo recorde este ano. Pelas
estimativas da indústria, os

embarques de fumo ao exte

rior podem alcançar 380 mil
toneladas - cerca de 12% aci
ma do exportado na safra pas
sada - ou até jnesmo superar
este volume.

O faturamento, entretan
to, deve se manter em tomo

da projeção inicial de US$
950 milhões, considerando

que parte deste volume é de,
fumos (de qualidade inferior),
comercializados mas não em
barcados na safra passada, de
estoques remanescentes e de

sub-produtos (talos e peque
nas lâminas de fumo). "Em
bora a excelente qualidade do

I

fumo desta safra permita uma
pequena recuperação de 5, a

7% no preço de venda, temos

�

�
•
a
I �

�
�

O embarque de um grande vo- ,

lume de sub-produtos, que
têm valor comercial muito

baixo, o que deve fazer com

que o preçomédio final se si
tue em tomo de US$ 2,50 por,
quilo", justifica o presidentes]
do Sindifumo, Cláudio Henn.

-

Do montante a ser expor
tado, cerca de 40% devem ir'
para a União Européia, 2Q%;1
para o mercado Norte-Ame- �
ricano e '17% para O Extre- :;

mo Oriente. Os 40% restan- ;

tes são exportados para o J
Leste Europeu, África/Orien- ,

te Médio e América Latina.
Os grandes concorrentes ;

do fumo brasileiró continuam �
, , I

sendo o Zimbawe_ e os Esta- ;
dos Unidos. Entretanto, as ins-':

�

tabilidades políticas e econô-v
micas do país africano e o alto

,

.

preço do fumo norte-ameri-
,

cano têm proporcionado ami- í

gração gradativa dos impor
tadores para o Brasil, além i

I

de aumentar os volumes ven-
.

didos aosclientes tradicionais. �

;

Bianca Neppel �

Membros do
Conselho Mundial
de Optometría
visitam- a UnC

, Qualidade, variedade, roupas adulto e infantil,
tudo para você e sua família.

Condições de pagamento em 4x com cheque você
encontra aqui na sua LoJa Popular.

"

No calçadão da Felipe Schmidtn 0383

FONE: 622-561

CANOINHAS - Perma

necem até o final da tarde.des
sa sexta-feira em Canoinhas,
os membros do Conselho!
Mundial de Optometria, Nada
Lingele Dennis Smith, que vi
eram do estado de Oregon
(EUA). Os visitantes vieram

conhecer a Universidade do

Contestado (UnC), a 2a no

Brasil a oferecer o curso de

optometria.
O objetivo da visita, segun

do Nada e Dennis era conhe

cer a UnC, sua estrutura físi

ca e tecnológica, efetivando o

apoio para o funcionamento do
curso nas àreas de educação,
tecnologia, troca de experiên
cia e até apoio financeiro para
a.participação de professores
em congressos internacio

nais, que proporcionam gran
de troca de informações so

bre todo o mundo.

Os americanos se mostra
rammuito impressionados com
a estrutura oferecida pela uni
versidade, dizendo.que gosta
rammuito das instalações, dos
laboratórios. "Ficamos satis
feitos e felizes ao conhecer-

Jmos o campus de Marcílio

Dias, percebemos o investi-

..
"

1
,

�

mento que a universidade está
'

fazendo para que cada vez

mais possa oferecer .melhor

qualidade de ensino".
"

Reconhecimento
Os membros do Conselho

acreditam que o processo de

reconhecimento da profissão
de optometrista no Brasil será
muito mais rápido que o do �

Estados Unidos. Lá, segundo !
Nada e Smith, o reconheci-!
mento levou 20 anos para

�

acontecer. "No Brasil já há a

'consciência da importância da
profissão e da atuação desses

profissionais", explicou Nada,
'Na manhã de quarta-feira,

o casal de americanos tiveram i

dir dê
f

contato eto com os aca e- ,
micos de optometria e pude-

,

ram saciar uma .dúvida: por_'
que tanta gente vinha de ou-

'I

, tros estados tão distantes

como MS e outros estudar

optometria em Canoinhas?

"Agora sabemos que é por
que o curso oferece muitas

perspectivas, tem boa estru

tura e oferece' recursos
tecnológicos em pé de igual
dade com as melhores univer
sidades de optometria domun
do", afirmaramNada e Smith.
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•

ianca

CONTRADITÓRIO
Votaram contra o desmembramento da pasta os vereado

s Beto Faria, Anita Pereira e Bene Carvalho. A vereadora

ormaPereira estava ausente. E assim a prefeitura passa a
.

r 11 secretarias, o que é nomínimo contraditório, afinal quem
ão lembra de quanto o prefeitoOrlando Krautler criticava o
xcessivo número de cargos das administrações anteriores.
as vamos esperar prá ver o que acontece.

CONTAS
,

FACIL?

eppel

POR OUTRO
LADO .. �

CORRE A BOCA PEQUENA PORTAL
Que já tem nome apontado para o cargo de secretário do

meio ambiente, trata-se do ex-coordenador daFatma no go
verno de Paulo Afonso Vieira,Waldemiro de Andrade.

Grande notícia essa do
J

portal para Canomhas. Te-
nho a certeza de que dará
novo ar para a entrada da
cidade e despertará a aten

ção dos que por ali passam,
ainda mais se o projeto for

, aquele mesmo que além do

posto de informações terá
stand demonstrativo dos pro- ,

dutos fabricados em

Canoinhas.

GOVERNABILIDADE
O prefeito de Canoinhas justifica que era preciso criar a

tal secretaria para garantir a governabilidade domunicípio.
Cada qual com seus argumentos. Mas, particularmente acho
que governabilidade se garante com captação de recursos, o

.

município tem feito e bem, com obras, respeito pela oposição
e seriedade na condução das contas públicas.

, ,

ESTAGIO

-

CONSPIRAÇAO
E tem cheiro de traição na política. Dizem que um certo

partido vai aproveitar certo fato para se ver livre de certo
.

político. Quemaracutaia.'

o� lor
Rua Major Vieira! �LJ
Tel. (�1) �,l�·l�l�

- I

-

GERAÇAO DE EMPREGO
pois é, em sessão'extraordinária feita na mais absoluta surdina,
ereadores de Canoinhas aprovaram a criação de mais uma secreta

'a, agora a de Meio Ambiente. Na verdade
I
desmembrou-se da pasta

Agricultura. Preocupação com o meio ambiente ? Pouco provável,
esmo porque era perfeitamente possível trabalhar em conjunto com
agricultura. Bastava que se contratasse um técnico na questão que
�deria ser um agrônomo ou um engenheiro florestal. Na verdade

riou-se mais um cargo de secretário, provavelmente para dar empre
o a alguém que há anos esperava por isso. Cabe lembrar que as

ontas de 1998 da administração municipal voltaram agora de

lorianópolis e continuam com parecer pela não-aprovação pelo Tri- Esteve estagiando no Correio do Norte, a acadêmica de

unal de Contas do Estado.
.

jornalismo daUniversidadeEstadual de PontaGrossa (UEPG)
KeliMüller. Por duas semanas a futura jornalistamuito nos
auxiliou buscando subsídios para entrevistas e fazendo reda
ção de matérias. Tenhoamais absoluta certeza de que Kéli
será uma excelenteprofissional, porque possui a prioritária
característica dos que abraçam a profissão, por vezes tão
dura, por vezes tão compensadora, a ética.

Obrigado Kéli, o jornalCorreio do Norte continua à sua

disposição e eu particularmente lhe desejo boa sorte e su

cesso no seu curso. A tua presença aqui na redaçãome trou
xe aquele sentimento bom de quando ainda era uma estu
dante de jornalismo (continuo sendo) de que é possívelmu
dar omundo ou pelomenosmelhorá-lo e que nós jornalistas
temosmuita responsabilidade nisso. Espero que eu tenha lhe
ajudado, pelomenos um pouquinho.

Pensando bem, a "oposi
ção" que não énadaunida tem
sete vereadores: Edmílson

Werka, Beto Faria, Anita Pe
reira,NormaPereira, Orestes
Golanoski, Bene Carvalhoe
Vadeco Kochen, que podem
ver aí a chance de "derrubar

A situação do prefeito Conseguir 10 votos, J o prefeito". 'Outro detalhe é
lando Krautler toma-sémui- porém pode ser muito quepelaLeideResponsabili
complicada com esse parecer mas fácil do que se imagi- dade Fiscal os vereadores que
ela rejeição de contas. São 47 na, apesar de que o aprovarem contas comirregu
strições apontadas peloTCE., PMDB e PSDB já de- laridades terão que respon
administraçãomunicipal che- .

ram orientação pará seus der por isso, correndoo risco
ou a apresentar recurso para o vereadores votarem pela de também serem afastados.
CE, mas as explicações para rejeição. Só que não po-
irregularidades apontadas não demos esquecer que tudo

oramaceitas e o parecer foi re- pode ser negociado, afi
tido. Krautlerprecisa agorade nal o que uma boa

O votos para aprovar as con- patroladinha ou um

. Caso contrário poderá ser empreguinho paraum pa-
'ovamente afastado do poder. rente não resolvam.

. --\
, rL)L...JIIIo,.

.......,
-

-1�
,

-

.' '-./
. _N_

• SERVfÇO p.isrn;:;;;�o fM lAVAÇÃO
• '(JUMENTO � CflM - PULVERIZAÇÃO CI MIiNfONA.
• LAVAMOS ESTOFADOS E CARPET DE Af/T;

.

Rua: Major Vieira 410

�.(H)�

ABYLANDIA.
Neste inverno aquece seu baixinho
com carinho. Visite-nos e confira
OSSo crediário, deaté 4X sem juros.
na Paula Pereira, 387 �(47)622-3957
êlclaria e Con'e;.taria

i••, Doces. 8010', Salgados� Completa Lanohonete,
Com Doce, e Salgados' PIZl�S. Café, Refrigerantes
€i1��-€l�.t#�

LJi;!€ Caet:i3fno C!:ost:a, 965 - Canalnhas - se
(Bm frente 00 PosúJ TQXUco)

ORÁRIO ATENQlMENTO: - .

� 6:30 AS_21:00 DOMINGOS E FERIADOS

Necessita de Óculos?
13�neficie_se do atendimento personalizado da

llo �Ie :Ir C L'\.. (� o N :1:..... J .:'- N A

Em::o.ntrarâ cem certem o óculos da aua IUlcossidade

(_'?ualidcrd<.' Hpcrrêl1cio C/as:;;!?
Ilelbof pret;1I da praca ti a maior ellllUdiio IHl il'ilamento de receitas

. Is mais modernas armações Femininas e, MlIscUllnllS

"""a9a L.,., .....o M�lIe;.., 614 - Fone 622�0001

'OINllAS __;_. SANTA CATARINA

])ESPACHANTE.
"AMÉRICA",
Credencial n" 0896

� rrans:fer�".cias - Licenciamentos· Emplacamentos
Seguros � Preenchimento de Guias e Taxas»Xerox,

Rua Vidal Ramos, 797 � Caixa Postal, 77

89460,o�goes .(47) g�N�T�HA�9a6-:543sÁ���.;5��TARI NA
E-mail despameríca@.cIlLmatrlx.com.br

•

ara anuncia

aqui ligue
(47)622-7400

"

NOJO
o presidente da Adosarec, Orestes Golanoski esteve na última quarta

feira em SP, onde gravou entrevista para o programa de Já Soares. Ainda
não há data para exibição da entrevista, mas não deve demorar.

ElETRôniCA
DIRICllnABEl

Aparelhos de S01T1

CD. Rádio Toca

om Fitas e Módulo

. Alarme' a partir de
RS130.00

Rua Frei Menandro Kamps, 612.
V(47) 622-4465 = 622-6030 = 9986-5401

Obs :.. "Em frente Erlita Turismo"

Temos Fios para Bordados.e Cóstura

Colocamos Botões de Pressão e Flexível
Cursos de Bordados, Crochê,

Macramê (Bróia) e Pintura em Tecido

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao iado PauloWagner
Fone: (47)9105-0782 ou 622-6136
CEP - 89.460-000 Canoinhas - SC

Sabalke Represenlatões Ilda.
Financiamentos para:
Carros - do ano 85 a O Km

I Motos - do ano 90 a O Km

Fones:
,I Caminhões - do ano 74 a O Km*

Canoinhas: 622-4722/622-3055 LigUe
Três Barras: 623-0294 .

e

cOnfira
lrineópolis: 625-1234 *M.B, Scania e Volvo

Não deixe 'de ler, IOdas as
sextas-teiras nas bancas

HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO'

FONES: (47) 622-1571/622-7400
E-MAIL: cnorte@ntatrix.com.br

jcnorte@ieg.com.br
(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RAINHA DA FESTA

Andressa Kerscher, 15

anos, é a Rainha dos fes

tejos comemorativos aos
39 anos de Irineópolis.
Ela é filha de Maria Lúcia
e Sérgio Kerscher, e con
quistou o títuloconcorren
do com outras 12 belas
candidatas. Ela, será,
sem dúvida, a principal
atração do Baile de Ani
versário do município, dia
21 de julho, sábado, na

"-

Sociedade Recreativa e

Cultural, com animação
do Grupo Estampa Nati
va. (foto de Miro Costin)

Sucesso absoluto, a

Vernissage da artista

plástica Sintia BendHn
Franz e de suas seis alu

nas, na agência do Besc
de lrineópoüs.A mostra

/,
I

.

VERNISSAGE

foi aberta em 16 de julho
e vai até o dia 27, em ho
rário comercial, e integra
o programa alusivo ao ani
versário do município.
Sintia expõe quatro de

ARTISTA DO RÁDIO

suas obras primas e as

duas melhores de cada
aluna: Rosane Prust, Karin
Wagner, Nicoli .Nicoluzzi,
Jaqueline Longo, Marciéli
Popia e Danielle de Lara.

Um dos mais completos profissionais
do rádiQque conheci ao longo dos meus
30 anos de radialista e jornalista;' Jura
res Marcondes, o J.Marc�ndes (f?t?l
Verdé Vale FM eUnlãoAM - é hOjé, êôn- .

siderado o meltior narradores de fute
bol das regiões Sul do Paraná e Pla

n�ho Norte de Santa Catarina. No aa
qrante, J. Marcondes, com a humildade

que. é peculiar aos grandes profissio
nais, apesar dó frio intenso, - transrni
tia, da arquibancada do Estádio David
Sinder Sobrinho, em Irineópolis, - o

jogo entre o GEPU (Grêmio Esportivo
Porto União) e E.C. Iguaçu de
I rineópolis, placar de tx1 .

.

SINDICATO ELEGE NOVA DIRETORIA

Dia 25 de julho (Dia do

Colono), às 9 horas, na
Sociedade Recreativa e

Cultural, será eleita a

nova diretoria do Sindi
cato dos Produtores Ru
rais de I rineópolis. Na

pauta da assembléiage
rai, entre os vários assun
tos de interesse da elas-

se, haverá palestra sobre

contribuição Sindical e

Agregação de Valores.
Encabeça a chapa única,
o ex-presidente Francis
co Eraldo Konkol, Mem
bros efetivos: Nerildo

Baggentoss, Luis Clau-.
dia Lopes e Francisco
Eraldo Konkol; Suplen-

. tes: Valentim Marek,
Janete Pechebela e

Oreste Bay. Conselho
Fiscal - Efetivos: Holan
do Arno Dams, João
Silvério Antocheski e,
Moacir Sfair; Suplentes:
Carlos Arman.do Galle,.
Vadí Sfair e Arno Luiz
Denk.

:',..,

A HISTÓRIA DO SINDICATO

o Sindicato Rural de

lrineópolis foi fundado em
10 de dezembro de
1977, por um grupo de

proprietários rurais que
buscavam no

sindicalismo, o fortaleci
mento e defesa da clas
se, frente às novas pers-

.

pectivas do meio rural. O

primeiro presidente elei
to foi o produtor .rural
Djalma Schapiewski. Na
época, os sindicatos
eram vinculdados ao Mi
nistério do Trabalho, e o

enquadramento da clas
se era conforme o Decre
to 1166/71 de 15 de abril
de 12971

enquadramento este, de
acordo com a área de

, "-

terra que cada um pos-
suía, - podendo ser no

seu talão do Incra, classl- \

ficado como Emprega
dor ou Trabalhador Rural.

Após a promulgação da

Constituição Federal de

1988, os sindicatos pas
saram a atuar sem ínqe
rência do MT.

'

- Em julho de 1992, após
a assembléia geral extra
ordinária , decidiu-se
transformar o Sindicato
Rural em Sindicato dos
"Produtores" Rurais, VI
sando fortalecer e melhor
defender a classe rural,
pois desta data em dian-

,
te todos os produtores
rurais que tivessem bloco
de notas de Produtor Ru
ral, poderiam se assoei
ar. A partir de 1993, o sin

. dicato ganhou um reforço
adicional através da par
ceria firmada com o

Senar-Serviço Nacional

de Aprendizagem Rural,
proporcionando, a partir
.daf, a profissionalização
e promoção social, para
os associados, com os

cursos, treinamentos e

seminários.
- Em 19 de dezembro de

1994, foi realizada a ex

tensão de base para o

município de Porto
União, com os mesmos

benefícios aos produto
res de lá. O sindicato

possui sede própria,
com escritório dotado de
infra-estrutura necessá
ria para reuniões, gara
gem e automóvel adqui
rido em 1997. Atende
atualmente 40 comunida
des de' Irineópolis e Por
to União, com todos os

serviços e assessorias

que dispõe.

I I

RETRATOS DE PORTO UNIÃO

Simplesmente magnífi- pai de Cultura, sob a

ca, a mostra fotográfica, competente batuta de
aberta ao público dia 11 Ary Passos, a exposição
de julho no Espaço Cut- "Retratos. de Porto
tural Estação, no centro União", reúne cerca de
histórico de Porto. 40q fotos, a maioria de

União. Com uma sele-
.

autoria do próprio Ary.
ção de fotografias feita Falando sobre o que
pela Fundação Munici- pretende com a mostra,

Passos define a: moslrq
co� �st� frase: "nosso
objetivo e que o próprio
cidadão, morador de
Porto União, conheça O!
'aspectos históricos, so,
ciais e culturais do ll1u,
nicípio, que ele próprio
desconhece".

.

A imagem retratada porAI}'
Passos,mostra uma obra de
arte feitapelosprópriosma.
radores do Morro da CrUlt
com a face do monge São
João Maria, na já famosa

. Gruta do Monge, local de
romarias de pessoas que
acreditam nos milagres do
líder espiritual dos "Cabo,
elos do Contestado".

Residência em estilo colonial, na Rua JoséBoiteux, no centro de Porto União, pertenc
à José Kr�tschek. Estásendo recuperada e será transformada em breve emmuseuparti
lar, com acervo de documentos, objetos, utensI1ios domésticos e fotografias, do ace

particulardoproprietário. (foto deAryPassos).

SPC DE IRINEÓPOLIS EM REDE NACIONAL

Na maior/e melhor reu- tas Antônio Moreira
nião realizada este ano, (Antoninho da Ótima),
a CDL-Câmara de Dire- presidente do SPC e

tores Lojistas de Arnaldo Wergenkiewicz
Irineópolis, ficou sabendo, (Arnaldo Eletrodomésti
corno funcionará a, cos). Pelalongaexperiên
interligação nacional dos _ cia adquirida desde 1961,
SPC's, que.forma, à par- data da fundação da CDL
tir de agora, o maior ban-' de União da Vitória, os
co de dados de registros dirigentes convidados fi
do País. A convite do pre- zeram uma ampla expla
sidente .da CDL local, nação sobre as vanta

Rogério Fleith e do pre- gens de ser associado à
sidente da ACI de CDL e de ser usuário do

Irineópolis Lourival. ststerna, que, "proporcio
Fedalto Jr., foram' na segurança nas rotinas

palestrantes sobre a de decisões de crédito, e,
Interligação Nacional, o em todas as transações
presidente da CDL de comerciais". Antônio
Porto União da Vitória, Moreira, um dos lojistas'
Tadeu Naiser, e os lojis-

"

mais bem sucedidos da

A Sra. Joaná
Paula

Bergmann,
. ,

reunira seus

familiares neste

domingo, pat:�
comemorarseus

I

90 anos de
,

'

idade,
completados no

dia 18/07

região Sul do Paraná, q
detém no seu invejável
quivo mais de 30 mil
entes' cadastrados,
sua palestra "A Arte'
Vender à Prazo", - fez br.
ve relato de sua tragetó'
como "comercianté",

.

gundo ele, "para mili1
mais fascinanteatlvioa

que exercío em rnin
vida". Para o lojista, "A

é o tamanho que vai I
nar a entidade gran
mas sim a efetiva parti
pação dos associados,
vender a prazo é um

celente negócio, m

. para isso, é lrnprescn
vel consultar o SPC an

de efetuar a venda".
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Em Blumenau, no Bela
Vista Country Club, a

colunista do Jornal de
Santa Catarina, Neusa

Manski, realizou sua Noite
de Gala Catarinense.
Reuniu presenças bonitas,
vips nacionais na gla
mourosa festa que também
comemorou seus 15 anos de
colunismo. De Canoinhas,
Luís e Arlete Pereira mar

caram presença. Ela, das
mulheres mais bonitas de
nossa sociedade, foi foto
grafada com Ocimar Ver

solato, estilista brasileiro de
renome internacional, pre
sente na noite de gala.

Cynthia Bastos Kammradt

. J

Clic para coluna, a beleza de
Amanda Hoffmann da Silva

que hoje comemora 18 anos.

Filha de Edson e Cuca

(Hoffmann) da Silva éum dos
rostos mais expressivos de

Canoinhas.

A bonita Danielle Seleme
Carvalho é'âsoú-se com c,

Theophilo Nelson C.

Sobieray Filho, em

Canoinhas, no dia 16 de

junho: Festa das mais
bonitas no Canoinhas
Tênis Clube Campestre"

-que reuniu familiares e

convidados.

Agenda de aniversários
Repleta de nomes, pessoas dos signos de Câncer e Leão.

. \. .

Signos fortes que dão às pessoas personalidade, brilho
próprio, inteligência e magnetismo.
#Dia 11 de julho, Fernanda Tomé TremI, das mais bonitas de
Canoinhas, recebeu beijos e abraços pelo níver. Parabéns!
#A querida Luciane Seleme, dia 15, muito cumprimentada.
pelo níver. Festejou com familiares no Restaurante Siciliano.

Parabéns!
#Senhor Cândido Freitas é aniversariante do mês de julho.
Via coluna nossos cumprimentos.
#Dia 17 de julho, a modema Dinorá Neves comemorou seu

níver rodeada de amigos num encontro dos mais simpáticos.
Parabéns! Parabénsl...
#Dia 26, nossa filhaPriscilla será festejada. Beijos, beijos!!

Anotamos
#No dia n, sexta-feira, Piri Teodorovitz recebeu seus

.

muitos amigos para um estiloso almoço de aniversário.
Buffet preparado por ele e decoração com toques de
Stelamaris fizeram da comemoração um encontro que
marcou época. Pascoalino Buonnacorso com sua bonita

Telma, Iara Selbmann, Rose Lima, AliceDeDomênico,
SandraM. Zanoto,Malude Ritzmann,Mary Dalçóquio,
EleniceMikus, CezanneWiliczinski, AnaHdlena Procopiack,
BataBudant, JussaraMachado, DinoráNeves, Angélica
Rodrigues entre outros, estiveram presentes para festejar
Piri. Via coluna, nossos cumprimentos!

.

#Anotamos, no sábado dia 14, o elegante casamento em
Canoinhas de Graciely Amaral eRicardo deOliveira
Dreweck. Recepção no Canoinhas Tênis Clube que
movimentou nossa sociedade. Decoração linda, com rosas

cor champanhe, candelabros dourados enfeitaram os salões
da bonita festa.

ilson e Jussara Machado, José Carlos e Vera Lúcia Borges em recente

emectmento social.

Beleza

A flonitaMaureen Elizabeth Grafe,
no dia 24 de julho, festeja seus 19

anO's. Nossos cumprimentos.

Neste final de semana, os agitos do
1
Salseirão. Festa imperdível.

A aniversariante Maria LuizaRotilli

Roeder, filha de Nivaldo eMaria Inês,
festeja hoje seus 15 anos, no Canoinhas

Tênis Clube, sede campestre.
Familiares e convidados serão

recepcionados em alto estilo..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. ; ,.

como os lncansaV81S

motori stas, que

. transportam as riquezas .

, e levam o' progresso 'a
todos os quadrantes, o

nosso reconhecimento e

nossa gratid�o 6 t�o

importantes classes.'

Aos abnegados
I

trabalhadores do campo,

que plantam e fazem a
\ ' .

terra produzir, bem

'Universidade do Contestado
.

,

Campus Canoinhas

Muitos fatores
,

preponderam e
.

, 'sustentam a

, grandiosidade de
,

,

uma,Nação eentre
eles estão vocês

\

Colonos eMotoristas.
Razãomaior de nossos

fraternos
., cumprimentos,

,

na, passagem
de vosso dia.

Prefeitura do
\

Município de Canoinhas
I

.' Agricultores e
,

Motoristas, nossa
gratidão,

reconhecimento e

no�sos parabéns. _

Apecare
, Associação dos Pecuaristas

de Canoinhas
I

e Região

A administração ,municipal de
�

"Três Barras, pela passaoen do dia
do COLONO e dia do

MOTORISTA, congratula-se
com esses trabalhadores, que
foram e continuam sendo

também os responsáveis ',pelo
desenvc.v.mentc do' município .

, 'O trabalho do colono e. do

motorista se completam, uns
produzindo e outros

transportando os alimentos, e
,

nada mais justo que nesta data

possamos mostrar o nosso carinho
, e nosso reconhecimento, ..

desejando que possam desfrutar

merecida recompensa pelo
seu trabalho.

,

Prefeitura de Três Barras '�

Motorista, classes
profissionais

altamente produtivas,
, \ .

'

I
.'

.

. Nossa homenagem .."

.

ao Colono e ao
,

(
.

que comemoram seu

dia em 25/07.
.
\
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CLASSIFICAÇAO

s�usque.ganha regional dos joguinhos
I

CANOINHAS - Com vi-

,.:tas no ba�quetebol e volei-top, I do I
boi Illasçulinos, e segun o u-

ar no ha,ndebol feminino no

;ábado, último dia de' compe

tições, Brusque
confirmou o

título de c.ampeão geral do re

gional leste nor�e dos

Joguinhos Abertos, disputado
em Canoinhas. A representa

ção de Brusque somou 63 pon
toS, em segundo lugar ficou

Jaraguá do Sul com 56 e

Joinville em terceiro com 47

pontos. A fase �i�al do

Joguinhos" competição para

atletas de até 17 anos" acon

tece de 21,a 29 de setembro

em São Bento do Sul.

Para chegar ao título

Brusque ganhou no sábado

por77 a 59 de Porto União no,
basquetebol masculino. No
voleibolmasculino fez 3 a O em

Pomerode e perdeu a decisão O regional de Canoinhas
no handebol feminino de 21 a classificou dezesseis equipes
11 para Joinville. Jaraguá do para a etapa estadual que será
Sul, a vice campeã geral, no disputada em São Bento do

.c

último .dia ganhou o futebol ,Sul, de 21 a 29 de setembro.
com 1 a O sobre Blumenau e Ainda faltam os regionais de
ficou em terceiro lugar no Ituporanga, Xanxerê e Turvo,
handebol feminino ao derrotar que serão disputados na

Balneário Camboriú por 19 a sequência.,
13. Outro título de Jaraguáfoi Classificados em Ca
conquistado sexta-feira à noi- noinhas: Basquetebol mascu
te no basquetebol feminino, lino, Brusque; feminino,
com vitória sobre ltajaípor61 Jaraguá do Sul; Futebol,
a 22.

/ Jaraguá do Sul e Blumenau;
Nas outras decisões do Futsal, Blumenau, Joinville e

sábado, Blumenau ganhou o Canelinha; Handebolfeminino,
título do futsal com 2 a 1 so- Joinville,masculino Itajaí; Tê
bre Joinville, Itajaí ganhou o nismasculino, Brusque; Tênis
handebolmasculino, com 22 a / "de mesa masculino, Blu-
17 também sobre Joinville. A menau; Voleibol feminino,
única vitóriajoinvilense do dia, Joinville eRio Negrinho, mas
aconteceu nó 3 a O diante de culino, Brusque; Xadrez femi
Rio Negrinho no voleibol fe- nino, Jaraguá do Sul,masculi-
minino. I, no, Rio Negrinho.

.Canoinhas perde
para Porto União
CANOINHAS - A Taça

Planalto/200l prossegue neste

domingo, com três jogos. O
Canoinhas que vem de uma

derrota de 3x1 para o time de

PortoUnião, joga em casa con-

tra a fraca equipe do Major
Vieira, queperdeumais umavez
para o Irineópolis por 4 x 1. O

jogo emCanoinhas acontece no
estádioDitão, às 15h30min.

EmRio Negrinho, também

às 15h30min, jogam Ipiranga
ePapanduva. O irineópolis vai
a Porto União enfrentar e

equipe da casa, que ocupa a

primeira colocação da compe
tição.

Mirassol goleia o Lagoa
CANOINHAS - A equi-

pe do Lagoa enfrenta mais
,

uma pedreira pelo Campeo
nato à; inTerioL�'r5�pô1s'de

"

,

perderpor 6 x 1 do Mirassol,
nlsgoajoga-nesse domingo,
em Anta Gorda, contra o

Matonense. Acontecemmais

quatro jogos: em Fartura jo- Na último domingo, em jo
gam Grêmio Fartura e gosválidospelaquartarodada,
Bt??fi�a,� no S,a!�o, �a Á$lJa ," ,S! ,�ãç,Lo��t(n�o ,gfUl9Pu çl� 3 x
Verde jogam União Salto e O do Primavera,o Matonense
São Lourenço, na Sereia jo- empatou em 2 x 2 com o Se

gam o Sereia e Mirassol e em reia, o Havaí ganhou de 3x2 do
Felipe Schimdt jogam Cruzeiro e o Marcílio ganhou
Botafogo e Cruzeiro. de 4 x 1 do Benfica.

Campeonatos ,de bocha
, , I

e dominó chegam ao fim
CANOINHAS, - tA

ADC Lavrasul é a grande
vencedora do campeonato
Municipal de Bocha. Na

Segunda colocação ficou a

,Oliveira, em terceiro ficou
o Despachante América e

em quarto lugar se classifi
cou o Água Verde. As com

petições aconteceram na

cancha do Oliveira no bair
ro Água Verde.

No dominó cinco duplas
participaram. A campeã foi

a dupla formada pelo CeI.

Wanderley Lopes e Jaci
Barbosa. Em segundo lugar
ficou a dupla Carlos Knorek
e Ery Dimas e em terceiro
Jair Maiéski e Clair
Teodoroviski.

Taça Cidade de Canoinhas
;;>

continua nesse domingo I

CANOINHAS - A Taça
Cidade de Canoinhas de Fu
tebol de Campo tem três jo
gos nesse domingo. No Cam
P? do Odel às 15h30min, jo
gam Bahia e Botafogo no

campo Zaniolo jogam Sport jogam no campo sede da
Cristal e Sindicon e no cam- Coopercanoinhas, às

po do Sonda jogam Cruzeiro 14h30min, Ouro Verde e Di-

e JCR. plomata, e às 15h45min se

Pela Taça Cidade de enfrentam Alvorada e Inter

Canoinhas de Futebol Suíço
- nacional

o I G 'I TROn 1_[R ael.!uhticn. cfeof1el Ltda.
I§t.)�... • LG rdunfi'iU*'
OOrlsertos: 'T�. V'ldeos. Fa.:x:. SOIIl. M:o:n..i�ores.,

Impressoras'. M:ícrooIld...a..s. etc ...

VENÓA DE pARABÓLICAS, acessórios e assist;ência técnica,
COMPONENTES ELETRÔNICOS, ALTO-FALANTES,
,CABOS e sros. ANTENAS, TELEFONES E INFORMÁTICA

Rua Paula Pereira. 378 - Fone (47) 622-4457

Rua: C ... �<oplta.k"" 8":f!'S Ca.:...po Ágra. Vie;;a"d.�
�oI""-,,,,�

-_- l�'I./:.,..

I Corrida Rústica de

Irineopolis reúne famosos
IRINEÓPOLIS - A la

Corrida Rústica Cidade de

Irineópolis ocorrida em 15 de

julho, como parte das come

morações pelos 39 anos de

emancipação político-adminis
trativa domunicípio, reuniu 54
concorrentes. Os 14 quilôme
tros da prova foram disputa
dos por grandes nomes do

atletismo sul-brasileiro, como
,

por exemplo o campeão da

etapa Florianópolis do Iron

Man, classificado para a eta

pa do 'Havaí, que acontece em
outubro, Adir Buschmann, de
69 anos de idade.

A largada aconteceu em

frente à escola básicaHorácio
Nunes, no centro da cidade.

D O Iron Man Adir -,

Fotos Bianca Neppel

D O primeiro lugar geral da corrida
Os 54 atletas percorreram iti

nerário que ia até o km 7 , no

trevo de acesso à cidade e

retomavam ao ponto de parti
da. O trecho oferecia muitos

obstáculos como subidas e

descidas íngremes, dificultan
do atarefa dos atletas.

O 'Iron Man Adir
Buschmann diz que a corrida
-não foi fácil, mesmo se com

parada com a etapa de,
Florianópolis que era de 4mil
metros de nado, 180 km de bi
cicleta e 42 km de corrida.

Participaram atletas de

Joinville, Blumenau, CruzMa
chado (PR), Marechal Cândi
do Rondon (PR), Porto Ale

gre (RS), Ponta Grossa (PR),
Curitiba (PR), Palmas (PR),
União da Vitória (PR), Porto
União, Irineópolis e

Canoinhas. Representando
Joinville participou o atleta
Gustavo Assunção, recordis
ta paranaense desde 93, nos
1.500 metros e 61° lugar da
São Silvestre. O maior núme
ro de corredores veio da As

sociação de Corredores do
vale do Iguaçu (Acorvali),

D A premiação da categoria 19 a 25 anos masculino
-

26 a 32 anos - masculino
1.Clarindo Trevisan - Caçador
2.Vilson José da Silva - Blumenau
3.Márcio Barbosa Santana - Palmas
4.Nelson Luiz Jottan - Acorvali
5.Rosalvo Reck - Joinville

RESULTADO CORRIDA
.Geral Feminino

1.Elisangela Ferreira de Oliveira - Acorvali
2.Eliane Aparecida Lehmkull- Joinville
3.Cristiane Jeja Brunn - Acorvali

21 a 30 anos - feminino
1.Valdirene Maiss Sucharski - Acorvali

Geral Masculino
,

l.Gustavo Assunção- Joinville
2.Aparecido Antero da Silva - Ponta Grossa
3.Gilmar Debus - Marechal Cândido Rondon
4.Laércio Alves Martins - Joinville
5.Marcos Capistrano - Acorvali

15 a 18 anos - masculino
1.Cláudio C da Silva - Lapa
2.Adriano Silveira - Palmas
3.André Luiz Carlos Gomes -,Joinville
4.Guilherme de Paula - Porto União
5.Walter Alexandre Lerher - Acorvali

19 a 25 anos, - masculino
1.Marceli Isniewski - Cruz Machado
2.Roberto Carlos de Carriargo - Joinville

, 3.Walmor Zimmer - Acorvali
4.Itacir Mochinacz - Acorvali
5.Ronivon Muniz - Palmas

33 a 39 anos - masculino
1.Vilmar Assis Weiwanko - Porto União
2.João Maria Lisboa - Palmas
3.0sias G. Martins - União da Vitória
4.Carlos Roberto R. da Silva - Irineópolis

)

40 a 46 anos - masculino
I.Mário Celso da Cruz - Palmas
2.Jairo Pereira dos Santos - Acorvali
3.José Faustino Bueno - Acorvali
4.Ivo Relindo Martins - Acorvali
5.Joceli Fantin - Acorvali

47 a 53 anos - masculino
l.Antenor Lacerda dos Santos - Curitiba
2.José Carlos de Almeida- Curitiba
3.Adão C. de Campos - União da Vitória
4.João Maria Ribeiro - Palmas
5 .Genoel Bindi Júnior - Acorvali

Acima 54 anos - masculino
l.Adelino FerreiraMorais - Acorvali
2.Lauro Corrêa dos Santos - Acorvali
3.Adir Buschmann - Acorvali
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ASSISTÊNCIA

Projetos buscam melhorar a vida de

comunidade Icarente de Canoinhas
CANOINHAS - A Uni

versidade do Contestado

(UnC) - campus Canoinhas
comemora a aprovação de

projeto pelo programaUniver
sidade Solidária regional. O

projeto específico vai atender
a comunidade de um dos bair
ros mais carentes de

Canoinhas, o Jardim Cristo

Rei, popularmente conhecido
por "Morro da Fumaça" .:

A atuação vai acontecer
em parceria com a prefeitura
do município, através das se

cretarias de Saúde e da Famí
lia e Ação Social e deve durar
6 meses. "Estamos esperan
do apenas pela autorização da

'

Unisol, para começarmos os

trabalhos" explica a Coorde
nadora de Extensão e Cultura
da UnC, Célia Pereira Gomes.

Serão desenvolvidos

prioritariamente cinco proje
tos: Alfabetização de Jovens
e Adultos e Biblioteca Co
munitária ( desenvolvidos
pelo curso de pedagogia ),
Saúde, Organização e Qua
lidade de Vida ( desenvolvi
do pelos cursos de enferma
gem e serviço social),
Capacitação em Informática
Básica (desenvolvido pelo
curso de bacharelado em

informática) e Paisagismo e

Meio ambiente (deserivolvi
do pelos cursos de turismo
e engenharia florestal) ..

Paralelamente serão de-
.

. senvolvidos micro-projetós
envolvendo os cursos de

optometria (que fará testes

de acuidade visual) e medi
cina veterinária (que forne
cerá dados e cuidados no

trato dos animais e sua im

portância para a saúde hu

mana).
Acadêmicos da UnC já

participamdoUnisolNacional,
trabalhando no município de

Regeneração no Piauí. "Op
tamos agora no regional por
Canoinhas, afinal temos um

compromisso social com nos

sa comunidade. A extensão é
uma das nossas grandes me

tas", afirma Célia.

Diagnóstico revela
necessidade de ação
Os 329 moradores do

bairro Jardim Cristo Rei,
mais conhecido comoMor

rodaFumaça, vivemabai- .

xo da linha da pobreza. O
diagnóstico é da Secretaria
de Desenvolvimento Social
e da Farm1ia da Prefeitura

Municipal de Canoinhas e

vai balizar os pedidos de re
cursos damunicipalidade
junto ao governofederal e
também o projetoUniver-
,sidade Solidária da UnC
Universidade do Contesta
do.
A renda dos habitantes

evidencia o grau de pobre
za da comunidade onde
"70% das famílias vive com
renda de até 2 salários mí-

nimos e 26% não possui ren-
.

da.
, ,

.

O que explica esses núme-
ros é a situação profissional.

.

O documento mostra que
68% não tem atividade, 11%

, ,

" são desempregados e apenas
8% tem carteira assinada",
registra O documento consta
tando que a comunidade do

Morro daFumaça é compos
tapor79 famílias commédia
de quatro pessoas que se

amontoam em apenas 69 ca
sas que namaioria delas não
atendem os critérios mínimos
de habitação.

O documento evidencia

que 75% das habitações es
tão em péssimas condições,
que 4% das casas não têm

energia elétrica, 13% ser

vem-se da água dos vizi
nhos e 8,3%," utilizam
latrinas.A falta da rede de

esgoto para o escoamento
das águas facilita a prolife
ração de doenças genera
lizadas, tanto em pessoas
como emanimais.

O grau de instrução da
população é outro, fator

que assusta. Os dados da

pesquisa municipal mos�
. tram que o número de anal
fabetos é expressivo, !5%.
Há garantia de acesso es

colar a todas as crianças
com idade entre 6 e 14
anos mas apenas 3% deles
dão continuidade aos es
tudos

o AGRICULTOR CONFIOU ...

A COLHEITA SUPEROU
Desde a sua constituição, em 1982, que a Cereagro tem pautado sua atuação numa trilogia: seguran

ça, confiançae trabalho. Segurançapara o agricultor, confiança no potencial de nossa região e trabalho'
visando resultado.

Através do levantamento das necessidades da região e respondendo à vocação regional para a

agricultura, instalou sua matriz em Mafra, com filiais/unidades em Papanduva, Canoinhas, Irineópolis
em Santa Catarina. No Paraná com as unidades de Rio Negro, União da Vitória e São Mateus do Sul. A

Cereagro está estabelecida caracteristicamente em áreas onde predomina pequenas e medias proprieda- .

des rurais, sempre numa aliança com o agricultor. Está política vai desde a análise 40 solo até a

comercialização da safra; razão de termos uma filial no porto de Paranaguá, um corredor de exportação .

. Pensando na formação de 154 profissionais é que hoje a Cereagro desenvolve o programaQualidade
Total no Ser Humano, trabalhando Gerência e Administração Participativa, Inteligência Emocional e
Qualidade Vida, com assessoria especializada em tempo integral na área de Recursos Humanos, inclusi
ve às fanu1ias, para que nossos colaboradores possam atender tranquilos as necessidades de mais de

seis mil produtores vinculados à empresa.
.

No nosso quadro funcional possuímosZf Técnicos Agrícolas e nessa safra proporcionamos está

gio remunerado para 13 formandos da área, todos alunos de colégios agrícolas de nossa região, valori-
. zando a classe profissional:

.

Na área social, a Cereagromantém um programa de parceria com instituições de ensino, com pales
tras/workshops/serninários realizados na UnC, Univille, Colégios Agrícolas, ConselhoRegional de En
genharia, NúcleosRegionais, instituições filantrópicas e secretarias de educação de vários municípios,
numa programa denominado Inteligência Emocional na Educação, sendo que para 2002 a empresa tem

um projeto denominado Qualidade de Vida no Campo, beneficiando as comunidades agrícolas nos

municípios onde se localizam nossos clientes.
.

Como resultado desse TRABALHO a Cereagro opera com uma capacidade de armazenagem de 90
mil toneladas de grãos a disposição do agricultor, entre soja,milho e feijão. Atende hoje 25 municípios
entre o Planalto Norte de Santa Catarina e Sul do Paraná, agregando resultados, incentivando e

viabilizando a permanência do produtor no segmento agrícola, e em certos municípios, contribuindo
commais de 30% do PIB.

. .

A Cereagro teve crescimento na safra 200012001 de 10% no recebimento de soja, de 111% de aumen

to no recebimento do milho e mesmo com esse aumento, no dia mais crítico de operação, o produtor
ficou poucas horas na fila de entrega, enquanto em certas regiões esta espera chegou a três dias. Com

isto comprometendo o produto e o lucro do produtor.
A razão pela qual nosso slogan é:

SEGURANÇA NOPLANTIO, CONFIANÇA NA .COLHEITA.

Mafra - Fone (47) 643-�099 - Br 116 - Km 05
/

Canoinhas - Fone (47) 624-1414
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 731

CEREA6RO Papanduva - Fone (47) 653-2090
Av. Papa João XXIII, 28

D A comunidade é uma das mais carentes de Canoinhas

Associação Canoinhense

de Deficientes já tem sede
CAN()INHAS - A As

sociação Canoinhense dos
Deficientes Físicos passa a

atender seus membros em

sede na rua Pastor George'
Weger a partir de. hoje. A
abertura de sede 'era uma das
metas da associação que foi

fundada no ano passado. Ago
ra segundo seu presidente
José Clever Pereira Gomes, o

plano de trabalho da associa

ção pode ser efetivado.
O plano' constitui-se, de"

amploe sistemático cadastro
dos deficientes físicos e sen-

soriais , execução do curso de
Informática adaptada ao de

ficiente, através do Sistema
Nacional de Emprego (Sine),
para' integrar o deficiente no

mercado de trabalho, promo
ver a eliminação gradual. e
programada das barreiras

arquitetônicas e ambientais
visando garantir uma infra-.
estrutura capaz de efetivar o
acesso da pessoa portadora
de deficiência aos bens e ser

viços comunitários.
Além disso a Associação

quer a viabilização de'con -

I

vênios nas área de educação,
saúde e profissionalização
junto a Coordenadoria Naci
onal de Integração da Pes
soa Portadora de Deficiên
cia

A Associação Canoi
nhense de Deficientes aten

de e cadastra os deficientes
físicos de Canoinhas na sua

sede, situada a Rua Pastor

George Weger n° 735, (pró
ximo ao Consultorio Dentãrio I

do Dr. Zeno Amaral), das 09
às 12 horas e 13h30min às

16h30min.

A sede da Associação Canoinhense dos Deficientes Físicos

A" cada motorista,
.

.

responsável pelo transporte
., )'

. .

da nossa economia e'

agilização dos bens

produzidos e utilizados em
nossa comunidade, os nossos

.

agradecimentos.

Sindicato do's Motorista�
I' , -
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Solenidade de assinatura do convênio

UnC assina convênio
, ,

com escola Wizard
eANOINHAS - Nà ma

nhã de quinta-:feira aconteceu

'assinatura de convênio entre

aEscola de Idiomas Wizard e
. .

chamento de grupos e também

isenção da taxa de matrícula.
Os benefícios são válidos para
os idiomas inglês, espanhol,
francês, italiano e alemão. O
convênio tem prazo de valida
de de 30 meses.

Na ocasião, o diretor-pre
sidente da Une, João Rosa

Muller, falou sobre a importân
cia demais esse benefíciocon
cedido aos funcionários da ins

tituição. Segundo Muller, o
convênio vem ao encontro do

objetivo maior da Une, uma
instituição sem fins lucrativos

"que tem pormeta a sobrevi
vência, o crescimento e o re-

torno à sociedade".
O diretor da Wizard

Canoinhas, Miguel D. Poffo,
também destacou a importân
cia do convênio, dizendo que
ele é mais um passo para o

objetivo maior do grupo
Wizard, que é o de "promover
a valorizar o ser humano" e

que realiza diversos trabalhos

filantrópicos com crianças e

alunos carentes portadores de
necessid�des especiais, como
os 'com baixa visão. "A
Wizard em breve vai montar
sala para ensino de idiomas

para deficientes visuais",
anunciou.

a Universidade do Contesta-
do (Une) campus

I .

Canoinhas. O convênio tem

por objetivo conceder descon
tos e benefícios nos cursos e

modalidades da Wizard para

professores, funcionários da
Une e seus dependentes.

Os professores e funcioná
rios da Une e seus dependen
tes poderão ter descontos que
vão de lO a 30% nas mensali

dades, de acordo com horário
escolhido para as aulas e fe-

l7r!�- .

\fJi( I }�rf.
iI IJ;�,"/�/{}itY�, ,1 ':J,f)T'"

,��;: (;;;�_6131
}?o

Produtos 'Exotéricos
fontes,�nios,\ncensos,

Sinos do�ento, �e\as Decotat\'las,
ct\sta\s emuitas outtas nO'l\dades

I Rl1a Frei MenaIl.dro KaII1ps� 225 - Centro'
89460-000 - Canoln.llas .... Santa Catarin.a

'j

Novidade

_.

Na Temperados Catarinens� você
encontra toda linha para pintura em telas
» -«

Rua Feli e Schimidl, 129 - Fone 47 622-1544

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

TRANSPORTE ESCOLAR
Atendendo ao pedido efetuado pelo coordenadormunicipal da educação, André

Luiz Dombrovski, á prefeituramunicipal deMonte Castelo abriu processo licitatório,
com a finalidade de adquirir ummicro ônibus para o transporte escolar.Após abertas
as cartas, saiu como vencedora a empresa.Marcopolo S/A, sendo que já foi
homologada no dia 13 de julho. Será adquirido ummicro ônibus com chassi de

marca Agrale, e carroceriaMarcopolo , com capacidade para 23 l':1gares. O custo

desse veículo será de R$ 59.000,00, verba essa proveniente do repasse de 25%

que a prefeitura deve fazer pará a educação. Participaram da licitação três empresas.
-

TITAS
É como pode ser chamada a equipe Central Centro, que está participando do

campeonato inter -firmas. A equipe do Centro Comunitário vem consagrando- se
nos últimos campeonatos que tem participado, e agora uniu- se com a também

forte equipe da Central Dance, podendo ser considerada uma franca candidata ao

título.
Em uma demonstração de força, a equipe que precisava vencer dois jogos para

classificar-se, venceu na Sexta-feira a equipe da 'Central Lanches por 6 a 2, e no
Sábado, massacrou a equipe da Associação Rural pelo placar de 12 a 2.Com esse

resultado, a equipe já está classificada antecipadamente para as semi- finais, o que
deixa o seu técnico Giovane rindo a toa.

POR FALAR EM CAMPEONATO
Alguns dirigentes pediram para que eu tecesse alguns comentários sobre a falta

de respeito de quem estáorganizando esse campeonato inter -firmas. No domingo
o jogo que deveria haver entre a equipe do Hostert e Central Centro, que definiria
quem ficaria em primeiro ou segundo da chave na classificação, não aconteceu
devido a ter faltado juiz, mesário e até mesmo o organizador do campeonato, mas
os atletas estavam lá.

Olha, estive presente na sexta feira, assistindo aos jogos, e o que eu vi foi que
apesar dos esforços, alguns dos árbitros não tem as mínimas condições de apitar
nem mesmo briga de galo, que dirá.um jogo de campeonato. Élógico que existem'
os bons, aos quais não citarei em respeito aos outros, mas quem tem acompanhado
sabe quem é quem. Sei o quanto é difícil organizar- se um campeonato, por isso

.

mesmo tenho que dar crédito a quem organizou esse, mas as equipes pagaram até

que um valor alto para participarem, sendo 'que poderiam ser contratados árbitros
de outros municípios para' atuarem no lugar desses que tem complicado para as

equipes, não por maldade, mas simplesmente porque não sabem apitar mesmo.
Está em tempo, pois o campeonato não terminou ainda,

RECADOS E DESTAQUES
'" ALESSANDRA- Existem pessoas que estão sempre presentes em nossas

vidas, e quando elas se ausentam, representam muitas saudades. Você é o meu

ontem, meu hoje, e quiçáminha eternidade. Narciso.(sua verdadeira realidade)
'i . - vFoi um verdadeiro' sucesso a festa julina no CTGEstância Nova. Parabéns
ao Jairo Furtado que demonstrou muita capacidade para organizar, e que venha a

próxima festa que com certeza o povo está ansiosamente aguardando.
'" Destacando nesse Domingo, A FESTA CONTINUA NUMBER TWO na

Central Dance, sob a coordenação dos DJ PIU-PIU ENENEM.
'" Agradecimento: a Escola Municipal Edson Nagano agradece ao casal de

empresários Ivonei e Marlene Borth, pela doação de livros que os mesmos fizeram
para aquele educandário. Tenham certeza de que serão de grande valia para os

nossos alunos, e empresários que preocupam- se com a educação, está investindo
diretamente no futuro de sua empresa. Obrigado.

.

-

URBANIZAÇAO
Foi criado emMonte Castelo oConselho Técnico de Desenvolvimento Urbano,

tendo como incentivador e responsável pela criação o arquiteto urbanista Jorge
Raineski, que já possui uma vasta experiência na gestão desse tipo de conselho.
Esse conselho é formado por representantes de várias entidades e órgãos públicos
existentes nomunicípio, e tem como objetivo principal definir a linha à ser seguida
pelo setor de obras, para que nosso município torne- se mais mais atrativo, e para
que seja resgatada a auto- estima da população.

Segundo o arquiteto, a priori, está sendo feito o remapeamento do município,
procurando-se respeitar o requadramento já existente, bem como a preservação
do meio ambiente e damata nativa. Também já foi iniciada a construção de-uma
praça pública, que dará acesso a prefeitura, que também passará por uma reforma
que será quase uma reconstrução. Pelo projeto inicial, haverá na praçamonumentos
que irão representar os elementos fogo, terra, ar e água, sendo que para representar
esse último será construído um chafariz.

Já existem prontas para a construção da praça cerca de 35.000 lajotas, que
estão sendo confeccionadas no setor de obras, e a terraplanagemjá encontra- se
em fase terminal.

Vários outros projetos já encontram- se em fase de estudos, sendo que todos
. serão levados para apreciação do conselho, sendo que os integrantes desse, levarão
para serem opinados nas entidades que lá representam. O bom desse tipo de
conselho, é que todas as ações que forem executadas pelo setor de obras serão

praticamente decididas pela população, pois todos os segmentos da sociedade
estão lá representados.

Com certeza se forem executados todos os projetos que existem, Monte Castelo
\ .

deixará de ser esse município feio e mal cuidado que é hoje, passando a ser um

dos mais atraentes, mas existem projetos que não foram elaborados para uma só

gestão, pois acima de tudo, existemmuitos problemas de ordem econômica, devido
ao fato da arrecadação ser baixa, e existirem muitas dívidas de outras gestões, mas
com o trabalho em equipe e um pouco de paciência por parte do povo, um dia com
certeza iremos ter orgulho de dizer, eu sou Montecastelense. Meu crédito está
dado.

íJ·...,..

�654-0394DJ PIUPIU

Centrai Dance, dois anos fuzendo a feStl de seu fim de semana.

(47) 654-0603 Monte Castelo se Entregas a domicilio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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G ra 'tU 1- tO's Preencha o cupom nesta página e entregue ,:,
. .' no Jornal CORREIO DO NORTE .

X-fard�Di&#
Vendo Um prédio com 600m2 de

área construída, contendo uma

loja, um apartament\o, um
depósito em terreno com 400m2•

O apartamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozinha,
área de serviço e 3 banheiros,
Localizado na rua.Coronel

Albuquerque, 287, em frente ao

Posto Esso.
Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251. .

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. RuaVidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo um sobrado cl 260m2 de
área constuida, em frente ao

Terminal Rodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto da Tijuca
na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, ruaVidal
Ramos,1145
Fone (47) 9996-2002'

Vendo imóvel com 540 m2 na rua
Francisco de PaulaPereira, 1 057.
R$ 130000,00
Fone: (47)435-0910 ou (47) 522-
1725

Vendo ou troco por casa em ,

Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

I

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda, .

Fone:(47) 624-0459. ,

Vendo uma casa de madeira, 56
m2, proximo aoCAIC
Tratar: niaGuilherme João

Baukat,404

Vendo ou troco uma casa de

alvenaria cl 196 m2 com terreno

de 600m2, proximo aoGrupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3120/9986-5868

Vendo casa cl 96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno

.

ao lado cl524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.
Fone (47) 622-0474

Alugo amplo apartamento em
área central, com 4 quartos, 2
salas e garagem. R$ 350,00 .

Fone (47) 622-0650 - 9986-
6050Vendo uma chácara c/6.2oo

m2, casa de alvenaria, 2 paióis,
1 aviário grande, em São
Pascoal, Irineópolis - SC
Fone (47)625:1217 c/Vanda

Vendo imóvel na praia de
Itapema do Norte com terreno
com área de 4.500m2 edificado
com uma casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar com
Neuzita

Fone(47)622-0926

Vendo casa de madeiramedindo
70m2 com terreno de 742m2, R$
15.000,00, localizado na rua

Beija.m}mConstant,1709, ,

prõxiomo ao hospital
.

Fone (47) 622-5501

Vendo um restaurante e confei

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua

Emilio Scholtz c/200m2 e

terreno cl 422 m2

Fone(47)622-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pI empregada e

garagem pI 01 veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
20:oohs

Alugo sala comercia] na rua
Getulio Vargas, 259
Fone (47) 9996-6429

Alugo sala comercial cl 100 m2
Fone (47) 622-1483

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,ootratar
Fone 622-1294 - 99865380

Voiage ano 82, motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone:'(47) 99866110

Vendo caminhão Agrale, ano
85, motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321 Silvio

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou .

troco pormoto CG
Fone (47)9966-5473 cl

CarlosVendo Fusca, 76, motor
1500, nszcoo
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78, motor novo,
R$ 13.000,00
Fone (47) 622-0915

Vendo um consórcio de uma

moto CGTitan 2000 com 20

, prestações pagas. Aceito carro

no negócio: Forie: .

99963368Vendo Palio, 97,1.5,4
• portas, 42.000 Km
Poner47) 622-3250 clEmani

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco'
por 2 carros demenor valor.
Fone: 622-3130Vendo Ford
6.600 ano 84, direção hidráuli
ca, motor novo, todo revisado.
Fone (47) 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro
ABS e som comCD+ modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendoou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
.autofalante 69,módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo ou trocomoto CBX 200
Strada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8, 5
marchas, R$ 2.600,00 à vista ou

R$ 2.000,00 + 7XR$l00,00
Fone (47) 622-0073

Compro Rural-i ou 6 cilindros,
ii. gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue
pro Dodão, consiguinação
Fone (47)622-2833

\

Vendo Toyota 93, ótimo estado

Fone (47) 622-2714

Vendo Santana GLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
inotorgas.15000 KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada de R$ 5.700,00 + 24X

.

R$2oo,00
Fone (47)622-535219976-5223

Vendo HondaNX 200, cl 700
Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo Fusca 95, cl 63.0ooKm,
rodas, isufilm, 2° dono, R$
6.000
Fone (47) 9996-6949

VendoGol CL 90, gas,
R$6200,00 a vista ouR$5.500,00
+ 8XR$112,00
Fone (47) 622-2111

Vendo Chevette, 89, aleool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme

. Fone (47) 624-0456

Vendomoto YamahaVirago 250, .

ano 98, em estado de nova, R$
7.000,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo Escorte 85
Fone (47) 9996-6429

Vendo Del Rei Belina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito troca por

.

menor valor
Fone (47) 624-0456

Vendo ou troco Brasília, 80,
rodas esportivas, preço a

combinar
Fone (47) 622-53221622-2084

Compro um teclado Thamaha.
Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade)Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pI
SiOR$350,00
Fone 622-0657

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone(47)622�711

.Compro impressoraHP12C
Fone.(47) 622-3930

\

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à
vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

Vendo Moto Chopper, elétrica
pI crianças a partir de 2 anos,
semi-nova
Tratar ruaPaullHaris, 229

Vendo umaTV 14" Semp
TochibaR$ 220,00
Fone (47) 622-6282

Vendo uma linha telefônica
residencial para instalação
imediataR$400,oo

.

Fone (47) 622-6282

ViolãoGianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 150,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador486
DX2 c 80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone(47)622�961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. fone:
9996-6773.

Vendo máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cl
Andréa

Fone(0xx)47-623�28

Vendo um balcão de atendi
mento

.

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mimeográficoR$150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever nó
negócio.
Fone (47) 622-5327

Vendo Filhotes de gato Siamês

R$50,00
Fone (47) 6220606

Vendo uma antena com
decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 300,00
Fone (47) 622-6282

Vendo CD pI carro Pioneer,
frente destacável, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00

.

estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão pI Uno p/4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone(47)9105�77

Vendo caixa de som, litrada, em
MOF pI 2 sub 12", encarpetada
R$loo,OO I

Fone (47) 9105-0977
Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo computador, teclado,
mouse,monitor, windows 95,
word, exel, access, power point,
cf garantia, só R$ 290,00 ou 1+4

R$ 75,00 cl cheque
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo 2 balcões pI loja e

estruturametálica e vidro, R$
2oo,oocada
Fone (47) 622"3321

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esportivaR$loo,OO
Fone (47) 622-3321

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"
Fone (47) 623-1211

Vendo aparelho. de som

Panassonicl 5 CDs
Fone (47) 622-3iJ.98/622�356

Vendo gerador Kolback 10KVA,
trifásico 380 emonôfãsico 220
Fone (47) 622-1308

, Cápataz ou Chacreiro cl
expariência
Fone (47) 624-0638 (Recado)

Vendo uma linha telefônica

residencial, 622, R$ 350,00
Fone'(47) 622-5543

Digito Trabalhos e arrumo

dentro da metodologia
Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$4OO,OO
Fone (47)622-23�2

Ministro ,aulas de espanhol e
teatro

Forie(47)623-0595

Vendo lote, 400m', na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280,prox,Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em

duas partes de 1.500 m2
Fone (47) 622-2104

Vendo terreno Alto de Pinhei

ros. 29ha. Bom.p/ reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032

Vendo ou troco, um sítio, com
.

.dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador,
município deMajorVieira. cl
João.
FONE 622-58-79

Vendo ou troco por carro um Vendo 4 lotes, área central de
terreno localizado no Alto do Irineópolis, sendo 3 cl 400 m2

Mussi. Próximo aCooperativa cada e 1 com 360m2
. ,

do Leite. Anexo ao asfalto Fone (47) 622-1217 cfVanda
FONE: 6221961

:.�

Vendo sítio na localidade .'1

Vendo ou troco por carro, um
Cerrito, 7 Km do centro, R$ . (1

terreno cl 5.538 m2 no Parque 20.000,00.

Sueli - 600m da BR 280, em São Fone(47)622�2389 '",

Bento do Sul
Vendo terreno 1O alqueires emFone (47) 622-0500 Serra das Mortes
Fone (47) 9996-6429

t
,

.Ó»�

Terreno com 1.905m2, barracão
'. de 207m2 ou um terreno de Vendo terreno com 38..000m2,
l000m2 naBR 280, prox. Extase área rural e 2 lotes ao lado do
Fone (47) 622-2104 Colégio Tempo Feliz

Vende - se ou troca -.se por
Fone (47) 622-1956

carro, um terreno financiado em Vendo ou troco lote 606m2 na ,/-

Joinville, bairro João Costa, rua Saulo de Carvalho, prox.
"

próximo de colégio e ponto de Mercado Três Irmãos,
ônibus, medindo 10X 25. Corri Loteamento JardimDona
37 parcelas pagas no valor de "'"lJ

.

Amélia
um saláriomínimo pormês. Em Fone(47)622-2441

,(

dinheiro vendo por R$ 4.500,00. . , �
1

FONE 622 - 5879 ..

. I
Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá'

.

Fone (47)622-3991
t,,!

Comércio de móveis
direto da fábrica de

.

Rio Negrinho
Rua Francisco de Paula Pereira,' 216

tr(47) 622-2957
------------------------,.,

____________--.,,·"1 \(

810 96/96
'R$lO.500;OO
+ 21 vezes, de R$ 314 fixas

Vidro elétrico
trava elétrica

clorme
acessórios

"

tr622-2919
.>

IPVA pago até 2002 . 9996-2074

Gratuitos
Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua Vidal Ramos, 725
.....__ ..@:�__ ....- .

IIlIIÍ_._ ..
,

.

»: ��

: DVéndo DCompro

ii DCb�trdto D�rabalh
Nome ,' .

Endereço: .

Ielerone: .

DENIS CENTER
Rua Coronel Albuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
• Terreno urbano com 2.120 m2 com 53,00ML .Frente

para ruaWolfFilho= R$ 5.500,00 (ao lado do Coletivo

Santa Cruz)
• Lotes a partir de R$ 8.500,00 - Loteamento Paz e Bem,

próximo à Rede Feminina de Combate ao Câncer
• 49.131 m2 Alto do Mussi em frente à Cooperleite, com
65 ML para o asfalto - R$ 17.000,00
• 3,6 alqueires em Santa Idê, com aproximdamente 50%

terra de planta, mato e aguada R$ 13 mil
.

• 25 alqueires a 5 Km do centro - Alto do Mussi. Bom

para reflorestamentoiou gado. R$ 4.300,00 o alqueire
• casa alvenaria com 160 m2 de área construída, bom

padrão de acabamento, próximo à Coopercanoinhas - R$
40mil
• Lotes no loteamentoSanto Antonio - bairro São Cristó

vão, proximidades antigo colégioMenandro Kamps -

preços a partir de R$ 1.350,00. Podendo ser parcelado
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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pano de oficina negocia carro .roubado
: '

'.

'

CANOINHAS - Na ma

i de Terça-feira, dia 17 de

o, o Serviço de Inteligência
30Batalhão de PolíciaMili-o

chegoU ao paradeiro de um

o clonado, O Saveiro ha

iá sido vendido pelo proprie
, '0 de umaoficinamecânica,

ituada na Avenida Rubens

'])eiro daSilva, emCanoinhas

araumagricultor, residente na
alidade de Palmitos, interior

omunicípio,
A polícia começou a inves

gar uma denúncia
anônima e

hegoU ao proprietário da ofi

jna, José Vieira, O compra

ar do Saveiro, Benedito
.

. eski, pagou R$ 3 mil de

ntrada e deixou para acertar

restante do carro quando hou
esse a: transferência dos do-

umentos.
l

, O O veículo clonado passa por vistoria
Porém apolícia chegou an
se descobrj:u que o. Saveiro vistoria no veículo constatou etário da oficina JoséVieira diz soube que era roubado, infor-

endido ao agricultor possuía que o número do chassi havia que comprou o carro e o re- mei ao delegado JaimeMartins

lacas clonadas (KPQ 5986) sido adulterado, vendeu sem saber que era e devolviparao dono", diz José
O carro foi apreendido e foi clonado. O acusado, porém já Vieira, Para os policiais, a "his

instaurado inquérito policial foi pego com outro carro rou- tória estámal contada, mas va

para apurar os fatos. O propri- bado, um Fiat Uno que foi de-: 'mos continuar investigando",
volvido ao dono, no mês pas- afirma o tenente da PM
sado. "Eu comprei e quando Leodésio.

e outro veículo com as mes

as características que circu

ava em São Bento do Sul. A

-

INVESTIGAÇAO

Motorista foi
I

: roubada no PR e
,

libertado em

Canoinhas
. CANOINHAS - As políci

as catarinense e. paranaense
estão às voltas com mais um

touOO de cargà e sequestro de

motorista. O caminhoneiro ga

úchoque seguia de Uruguaiana
para a cidade Paulista de

.

damonhagaba foi dominan
�o por assaltantes quando tra
egavaQaBR-101 em São José
osPinhais e liberado 24 horas

epois na BR-280 em

Canoinhas. O .caso será inves

'gado pela polícia de São de

çsé do Pinhais.
l A vítima relatou à polícia
�oinhense, local do registro
�eixa, que ao parar na cidade
e São José dos Pinhais para

bater pneu, na dia 11, foi sur

preendido por dois elementos

armados que o colocaram den

tro do porta-malas de um'

Monza. O carro rodoupor apro
ximadamente cinco horas, o res
tante do tempo ele foi mantido
em cativeiro, que ele não soube

precisar onde ficava.

O motorista Milton Huber,
51, registrou queixa do seqües
tro e do roubo do caminhão que
dirigia, Scania 111, placas BNF
2937 Ibitinga- Sr, an079, e da
carreta graneleira branca placa
BUD 5550 Ibitinga-SP na de

legacia de Canoinhas, cidade
emque foi deixado pelos bandi
dos.

A força de trabalho
do agricultor é o crescimento

do Brasil.
Precisamos aumentar a nossa

I

:produtividade, para garantirmos
I

maiores rendimentos. Sem o

alimento produzido pelo
� agricultor não teríamos de onde

• •

suprir a nossa maior

necessidade, a fome.
A cada dia que passa, somamos o

futuro da nossa gente e da nossa

terra, fazendo um país melhor.
Com muita força e união;

queremos parabenizar todos os .

colonos que lutam pelo
.

engrandecimento e'
fortalecimento da agricultura.

'''Sumos Agricolas e Materiais de Construção

I ,

Vende publicidade
I

ara jornal que nã

existe e é preso
CANOINHAS- Preso to nas rodovias pela PRF. O

em flagrante em Canoinhas, empresário, que já havia sido
na última segunda-feira, contatado portelefone por
Juarez dos Santos Souza, acu- uma pessoa que se identificou

. sado de tentar aplicar golpe no como "Cabo Saldanha", e que
empresário Paulo Mariano. ofereceu a publicidade pelo
Juarez dizia ser funcionãrio do preço de R$ 140,00, procu-

, informativo daAssociação dos rou aPRF e descobriu que tra

Policiais Rodoviários do Bra- tava-se de um golpe. Assim foi

sil, intitulado "Integração Po- armado o flagrante. e Juarez

licial" e tentava vender propa- foi preso quando se dirigiu à

ganda ao empresário, dizen- empresa para pe_gar o dinhei
do que ele receberia come> ro da suposta venda.
brinde um adesivo com o bra- Juarez contou que foi contra

são da Polícia Rodoviária Fe- tado para vender publicidade
deral. A polícia já checou a para o jornal. Com o acusa

informação e o jornal a que. do, a polícia encontrou alguns
)

se referiu Juarez não existe. recibos em branco e uma

Segundo apurou a polícia, _ agenda contendo o nome e

Juarez disse ainda que o ade- telefones de empresas da ci

sivo ao ser colado no vidro de dade de Porto União. A polí
qualquer veículo, impediria a cia investiga se o golpe foi

aplicação de multas de trânsi- aplicado naquele município..

Motoristas,.estes heróis que na estrada aceleram
. ,

.�

o progresso e desenvolvimento do Brasil.

Colono, embora com o crédito caro, apoio
_, ,_.�, '.esc�sso, planta na terra gen�rosa a

promessa de fartura.
,

A eles, Colonos eMotoristas as nossas'

homenagens neste 25 "e Julho

Despachante Pedrinho
Rua Barão do Rio Branco, 322 - Fone (47) 622-4107

A vocês heróis
dos campos e

das estradas o

nosso abraço
fraterno no

dia que lhes é
dedicado.

Antônio Aguiar
Deputado Estadual (PFL)

.._

UNIAO 00$ PLANTADORES
VAU! DO CANOINKAS LTDA

2S'DE JULHO
DIA DO MOTORI'STA
O que seria do nosso País se

não houvesse um homem do

povo, que trabalha para o

povo com dedicação como o

motorista de transporte
coletivo, de táxi, de caminhão
e de todas as atividades de

transporte em geral.
DIA DO COLONO

Sem falar do campo, que
planta e colhe o alimento

que levamos à mesa. Que ,

acorda com os primeiros
raios do sol para que

o nosso desenvolvimento
nunca se atrase.:

Aos heróis anônimos da

Nação é que prestamos esta

homenagem no Seu dia.

Homenagen do Sindicato dos
Servidores Públicos MunicipaisAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dilma Jubanski
&

Luciana Zvares

Espaço Livre/Dança e Cia
Alunas que conquistaram o terceiro lugar no

XI Festival de DançaMery Rosa, em Itajaí, dia 01/07/01.
As meninas competiram com outros 13 grupos de Santa

Catarina, e outros estados, na categoria jazz-júnior.
Parabéns às nossas meninas, e um agradecimentoespecial

a seus pais, pelo apoio e confiança!
Tia Rê, Tia Lou e Tia Cris.

Salseirão Country - 2001.
Dia 21 de julho acontece no parque de exposiçõesOuro Verde, a 4ª ,

edição do Salseirão Country. Participações - BandaCountry
Maringá - PR, Banda Canoi - Canoinhas. Lançamento dos CD's da
dupla Regy & Nando e da Banda Conspiração 21. Inicio às 18 horas,
são 12 horasde festa e alegriacom o apoio do Arena Country, Club

d'Oeste, Os Bartira, lh Tonto, Os Simprão emuitomais.
Com certeza sucesso garantido!!!!!!!!!

o Bradesco SIA
quer neste dia "25 de julho"
o Dia do Colono 'e Motorista,

manifestar alegria e
.

confiança em dias melhores

para ambos.

Um País se mede pela
qualidade dos seus homens.

- '

Jovem senhora Daniella Müller Trevisani e filhas,
presenças bonitas em Canoinhas.

Toque final
"Cada um tem um?- missão, e um destino a cumprir
Cada pessoa carrega em si a responsabilidade por um
pedacinho da história, um acontecimento que só é

possível por sua existência.
Por isso nossavida é tão valiosa e importante

Há em cada ação que executamos a chance de estarmos

contribuindo para ummundomelhor"
�---- Bom final de semana e boas festas!!!!!

Agenda \

Hoje, sexta
feirashow
com a banda

S.Ana
Charmel 311.

COLONO e MOTORISTA,
Nos [untemcs a toda a população brasileira para
levarmos a nossa, homenagem'

de fé e esperança ·em

dias melhores para a nossa
,

agricultura e para a economia

deste País, a fim de que estes

abnegados trabalhadores
possam dar continuidade à sua

atividade, 'base do sustento e do

desenvolvimento da Nação.

Ca�adão FeUpe Schimidt, 398
.

� (47) 622·2464· CeI. 9966�5469

" 'Il.
Telas · Grades • Muros •Artefatos de Concreto
FABRICA 624·1459

.11 .. 1
'

10 CID· CONTABIliDADE
Fone 6'22·1718

Rua Coronel Albu uer. ue, 1158 Deputado FederalEni Voltolini (PPB)
JAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




